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Jesus Cristo é o Verdadeiro Deus 
E a Vida Eterna 

 

 
 

E tu, Daniel, fecha estas palavras e sela este livro, até ao fim do 
tempo; muitos correrão de uma parte para outra,  

e a ciência se multiplicará. Daniel 12:4 
 

 
 

E ele disse: Vai, Daniel, porque estas palavras estão fechadas e seladas 

até ao tempo do fim. Muitos serão purificados, e embranquecidos, e 
provados; mas os ímpios procederão impiamente, e nenhum dos 

ímpios entenderá, mas os sábios entenderão. 
Daniel 12:9-10 

 
 

*** 
 

 
Antes de começar a ler este Ensinamento,  

Medite por alguns momentos sobre a seguinte pergunta: 
 

 
 

Onde vais passar a tua Eternidade? 

 
No Céu? 

 
Ou 

 
No Inferno? 

 
 

O Inferno é Real, e é Eterno. 
Pense nisso! 

 
 

 
 

 

 
 

Boa leitura! Que Deus se revele a vós! 
  



 
 

 
 
 

Advertências 
 

 
Este livro é gratuito e não pode de forma alguma constituir uma fonte 

de comércio. 

 
É livre de copiar este Livro para a sua pregação, ou de o distribuir, ou 

também para a sua Evangelização em Redes Sociais, desde que o seu 
conteúdo não seja modificado ou alterado de qualquer forma, e que o 

website mcreveil.org seja citado como a fonte. 
 

Ai de vós, gananciosos agentes de satanás que tentarão comercializar 
estes ensinamentos e testemunhos!  

 
Ai de vocês, filhos de satanás que gostam de publicar esses 

ensinamentos e testemunhos nas Redes Sociais enquanto escondem o 
endereço do site www.mcreveil.org, ou falsificam seu conteúdo! 

 
Saiba que você pode escapar da justiça dos homens, mas certamente 

não escapará do julgamento de Deus. 

 
Serpentes, raça de víboras! Como escapareis da condenação do Inferno? 

Mateus 23:33 
 

 
 

Nota Bene 
 

Este Livro é atualizado regularmente. Recomendamos que descarregue 
a versão atualizada do Sítio www.mcreveil.org. 
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A LIBERTAÇÃO 
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1- Introdução 
 

Caros irmãos e caros amigos, achamos útil e oportuno colocar este ensinamento 

à vossa disposição para despertar o vosso zelo e estimular a vossa fé, para que 
a libertação se torne uma realidade na vossa vida, e na vida daqueles que 

contam com a vossa maturidade espiritual para a libertação. 
 

Para desviar a humanidade e mantê-la longe de Deus, satanás neste tempo do 

fim enviou ao mundo milhões de demónios em espírito para possuir homens, e 
milhares de demónios na carne para semear a confusão total sobre a noção de 

libertação. É assim que, em nome da libertação, todos os tipos de práticas 
satânicas e assustadoras são feitas nos chamados círculos cristãos dos nossos 

dias. Esta estratégia do diabo tem dois objectivos principais: por um lado, 
permite a satanás endurecer aqueles que ainda não deram a sua vida a Jesus 

Cristo, para que estes últimos lutem e rejeitem o verdadeiro Evangelho de Jesus, 
e acabem mais tarde no Inferno. Por outro lado, permite a satanás segurar na 

derrota, aqueles que já deram a sua vida a Jesus, para que possam perder a 
sua salvação. 
 

Este ensinamento tem vários objectivos: primeiro, visa iluminar os filhos de 

Deus ignorantes sobre o que a Bíblia diz sobre a libertação; para que eles não 
só se libertem a si próprios, evitando as armadilhas colocadas pelos pastores 

demoníacos, mas também libertem aqueles que querem dar a sua vida a Jesus. 
Segundo, visa expor os agentes de satanás e todas as suas obras e práticas, 

para que ninguém os siga mais por ignorância. Terceiro, visa equipar cada filho 
de Deus com o discernimento necessário, para que ele nunca mais se torne 

vítima daqueles satanistas que usam a Bíblia e o nome de Jesus para iniciar as 
pessoas na bruxaria, e arruiná-las espiritual, financeira e materialmente. 

Quarto, este ensinamento visa revelar aos verdadeiros servos de Deus todos os 
agentes de satanás que no passado armaram armadilhas para eles, fingindo ser 

pessoas que queriam a libertação. Você vai identificá-los todos agora. 
 

Para tornar este ensinamento o mais completo possível, conduziremos você 

através das perguntas importantes que você freqüentemente se faz sobre a 

libertação e o levaremos na Bíblia, para lhe dar as respostas de Deus. 
Incentivamos você a ler este ensino completamente e com muito cuidado para 

sua própria salvação, e a compartilhá-lo maciçamente à sua volta, para salvar o 
maior número de pessoas possível. Visto que este ensinamento sobre A 

Libertação já tinha sido parcialmente abordado nos Ensinamentos intitulados 
"Discernimento" e "Combate Espiritual", considerámos desnecessário 

desenvolver novamente os pontos já aí desenvolvidos. Por conseguinte, 
recomendamos estes dois ensinamentos que complementam este. Encontrá-los-

á no website www.mcreveil.org. 
 

2- O que é libertação? 
 

Visto que este ensinamento é destinado aos filhos de Deus e àqueles que 
desejam se tornar filhos de Deus, não perderemos tempo em definir a palavra 

libertação, e em explicar os diferentes tipos de libertação que podem existir. 
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Vós, filhos de Deus, não percais tempo a ir a dicionários para procurar as 

definições da palavra Libertação. É inútil. A libertação referida neste ensino, diz 
respeito a pessoas possuídas com espíritos imundos. E o que a Bíblia entende 

por libertação neste contexto é o acto de expulsão do corpo das pessoas 
possuídas todos os demónios que as possuem e que controlam abusivamente as 

suas vidas. 
 

Recordemos de passagem que a possessão demoníaca é o estado de uma pessoa 

em que um ou mais demónios habitam. Uma pessoa neste estado nem sempre 
é mestre das suas acções e decisões. É muito frequentemente influenciado, 

controlado e manipulado por estes espíritos impuros que o habitam. A Bíblia dá-
nos muitos exemplos deste tipo de pessoas, como este exemplo de Mateus 

9:32-33 "32E, havendo-se eles retirado, trouxeram-lhe um homem mudo e 

endemoninhado. 33E, expulso o demónio, falou o mudo; e a multidão se 
maravilhou, dizendo: Nunca tal se viu em Israel." 
 

3- É possível saber se estamos possuídos? 
 

A resposta é, felizmente, SIM. Cada pessoa possuída pode muito bem saber que 
está possuída. Você pode bem saber se a sua vida é manipulada por espíritos 

impuros ou se está sob o controlo de satanás e dos seus demónios. Há vários 
elementos de discernimento que o ajudam a saber que está possuído. Se está 

constantemente a mentir, mesmo sem uma razão real; se está constantemente 
a roubar, mesmo sem uma razão real; se está constantemente a fazer sexo nos 

seus sonhos; se está constantemente a ser atacado durante o sono; se está 
sempre doente; se está constantemente a mostrar frieza para as coisas de Deus; 

se é preguiçoso para o trabalho de Deus; se tens constantemente o desejo de 

te opores a Deus; se tens constantemente pensamentos de suicídio; se tens 
constantemente o desejo de amaldiçoar a Deus; se tens constantemente o 

desejo de blasfemar; se tens constantemente pensamentos impuros; se te 
encontras constantemente a cometer qualquer pecado frequentemente, mesmo 

quando normalmente podes evitar cometer esse pecado, etc., pode ter a certeza 
de que está possuído. 
 

No ensinamento sobre "Discernimento", há todo um grande título que trata 
de frutos, ou seja, estes diferentes elementos que o ajudam a saber se a sua 

vida é controlada e manipulada por demónios. Por favor, leia este ensino, ele irá 
libertá-lo. Você o encontrará no site mcreveil.org. 
 

4- O templo do Espírito Santo ou o templo dos demónios 
 

Lembre-se muito bem que como ser humano você é, quer goste ou não, um 

templo; você é uma habitação. És ou a habitação do Espírito Santo ou a 
habitação dos espíritos imundos. Cabe-lhe, portanto, a si escolher quem deve 

habitar em si. A palavra de Deus diz em 1Coríntios 6:19 "Ou não sabeis que o 
nosso corpo é o templo do Espírito Santo, que habita em vós, proveniente 

de Deus, e que não sois de vós mesmos?" 
 

É portanto evidente, caros irmãos e caros amigos, que se não sois o templo do 
Espírito Santo, sois o templo dos demónios. Quer sejais gentios ou chamados 

cristãos, desde que não seja o Espírito Santo a habitar em vós, os demónios 
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habitam em vós. Os templos vazios não existem. O homem, devido aos múltiplos 

pecados que comete, abre sempre as portas a satanás, e atrai demónios. Há 
apenas Jesus Cristo que vem em cada homem para desalojar os espíritos 

impuros que se tinham estabelecido nele, para se estabelecerem. E Jesus Cristo 
não pode coexistir em vós com os espíritos impuros. 
 

5- Podemos ser libertados de tudo? 
 

Se a palavra tudo aqui significa demónio ou espírito impuro, a resposta será 
automaticamente SIM. Pode-se ser libertado de tudo demónio e de tudo espírito 

impuro. E além disso, qualquer cristão ou qualquer pessoa que pretenda entrar 
no Céu, deve ser libertado de todos os demónios e de todos os espíritos impuros. 

O Céu não é para pessoas possuídas, e não é após a morte que se obtém a 
libertação. 
 

Além disso, Deus diz que o corpo dos Seus filhos é o templo do Espírito Santo. 

Isto é o que lemos em 1Coríntios 6:19. Este mesmo Deus diz que aquele que 
não tem o Espírito de Deus não é um filho de Deus, como podemos ler em 

Romanos 8:9-11 "9Vós, porém, não estais na carne, mas no Espírito, se é que 
o Espírito de Deus habita em vós. Mas; se alguém não tem o Espírito de 

Cristo, esse tal não é dele. 10E, se Cristo está em vós, o corpo, na verdade, 
está morto por causa do pecado, mas o espírito vive por causa da justiça. 11E, 

se o Espírito daquele que dos mortos ressuscitou a Jesus habita em vós, aquele 
que dos mortos ressuscitou a Cristo também vivificará os vossos corpos mortais, 

pelo seu Espírito que em vós habita." 
 

Se portanto os verdadeiros filhos de Deus são aqueles em quem o Espírito de 
Deus habita, pode facilmente compreender que todos aqueles que ainda são o 

templo dos demónios e espíritos imundos, não são filhos de Deus, e não 
deveriam esperar ascender ao Céu se a morte os surpreender. Dito isto, ou sois 

o templo do Espírito Santo, ou sois o templo dos demónios. E visto que o desejo 
do Senhor não é que seus filhos sejam uma habitação de demônios, ele livra 

todos os que buscam a libertação de todo o coração, de maneira honesta e 
sincera. Assim, à pergunta "Quem pode ser libertado de espíritos 

impuros", a resposta torna-se mais simples: Qualquer pessoa que deseje a 
libertação de um coração honesto e sincero pode ser libertada. 
 

Mas se a palavra tudo aqui significa doença, então a resposta já não será 

automaticamente sim. A resposta também pode ser não. Deus, por razões que 
ainda não podem ser explicadas, por vezes opta por deixar os Seus filhos sofrer 

de certas doenças. Temos muitos exemplos disto na palavra de Deus. Vou dar-
lhe dois deles. O caso de Paulo e o caso de Timóteo. 
 

Em 2Coríntios 12, o apóstolo Paulo nos explica como Deus escolheu deixá-lo 

sofrer com seu espinho, quando não custou nada a Deus livrá-lo. Paulo orou por 
isso em várias ocasiões. "7E, para que me não exaltasse pelas excelências das 

revelações, foi-me dado um espinho na carne, a saber, um mensageiro de 
satanás para me esbofetear, a fim de me não exaltar. 8Acerca do qual três 

vezes orei ao Senhor para que se desviasse de mim. 9E disse-me: A 
minha graça te basta, porque o meu poder se aperfeiçoa na fraqueza. ..." 

2Coríntios 12:7-9. 
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Em Gálatas 4:13-14, Paulo relata uma enfermidade da carne que tinha sofrido. 

Alguém pode se perguntar onde Deus estava para não livrá-lo. Teria o poder de 
Deus desaparecido? Teria Deus esquecido de libertar Paulo? "13E vós sabeis que 

primeiro vos anunciei o Evangelho estando em fraqueza da carne; 14E não 
rejeitastes, nem desprezastes isso que era uma tentação na minha carne, antes 

me recebestes como um anjo de Deus, como Jesus Cristo mesmo." 
 

Em 1Timóteo 5:23, o apóstolo Paulo recomenda a Timóteo: "Não bebas mais 

água só, mas usa de um pouco de vinho, por causa do teu estômago e das tuas 
frequentes enfermidades." Poder-se-ia ser tentado a perguntar onde estava 

Deus, ou porque é que Deus não libertou Timóteo. É justamente surpreendente 
ver Timóteo, que era pastor, sofrendo de um mal que a oração não pode superar, 

nem a sua própria oração nem a do Apóstolo Paulo, ao ponto de o Apóstolo Paulo 

lhe propor fazer "uso de um pouco de vinho" como solução paliativa. 
 

Se hoje em dia vemos um pastor a sofrer de uma doença que é lenta a curar, 

todos dirão com convicção que este pastor vive em pecado, ou seja, que ele vive 
em adultério ou fornicação. Sabeis que, segundo o evangelho desta geração, 

assim que ouvimos um cristão dizer que outro cristão ou servo de Deus pecou, 
não devemos perguntar-lhe o que esse cristão ou esse servo de Deus fez. 

Devemos Em vez compreender que eles caíram num pecado sexual. 
 

E se hoje em dia vemos um apóstolo sofrer de uma doença que é lenta a curar, 
ou se esse apóstolo rezar por um pastor ou por um filho de Deus sem ser curado, 

os agentes do Inferno concluirão rapidamente que Deus já abandonou esse 
apóstolo. No entanto, como vê com estes casos que acabei de mencionar, nem 

o apóstolo Paulo nem o Pastor Timóteo viveram em qualquer pecado, e Deus 
não tinha abandonado nenhum deles. Vós, filhos de Deus, não imiteis os 

demónios nas suas blasfémias. Se Deus permitir, desenvolverei este ponto com 
mais detalhe no ensino sobre A Cura Divina. 
 

6- Quem pode fazer a libertação? 
 

Aqueles que querem participar numa operação de libertação devem ter a certeza 
de que estão fundados na Rocha, ou seja, que têm Jesus Cristo, e que vivem na 

Verdade. Satanás e os seus demónios são adversários bastante fortes, 
adversários cujo poder seria insensato subestimar. Apenas aqueles que 

receberam a unção de Deus, e que acreditam que são capazes de expulsar 
espíritos impuros sem sofrer as consequências, devem então embarcar na 

libertação. A libertação não deve ser uma questão de orgulho ou uma 
demonstração de poder. 
 

7- O lugar de oração e/ou jejum na libertação 
 

7.1- O que diz a Bíblia? 
 

Uma das questões que os cristãos se colocam com muita frequência é se o jejum 

é necessário para a libertação. A seguinte passagem de Mateus irá ajudar-nos a 

responder a esta pergunta. 
 

Mateus 17:15-21 "15Senhor, tem misericórdia de meu filho, que é lunático e 

sofre muito pois muitas vezes cai no fogo, e muitas vezes na água; 16E trouxe-
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o aos teus discípulos; e não puderam curá-lo. 17E Jesus, respondendo, disse: Ó 

geração incrédula e perversa! Até quando estarei eu convosco, e até quando vos 
sofrerei? Trazei-mo aqui. 18E repreendeu Jesus o demónio, que saiu dele, e 

desde aquela hora o menino sarou. 19Então os discípulos, aproximando-se 
de Jesus em particular, disseram: Porque não pudemos nós expulsá-lo? 20E Jesus 

lhes disse: Por causa da vossa pouca fé; porque em verdade vos digo que, se 
tiverdes fé como um grão de mostarda, direis a êste monte: Passa daqui para 

acolá - e há-de passar; e nada vos será impossível. 21Mas esta casta de 
demónios não se expulsa senão pela oração e pelo jejum." 
 

A informação crucial que o Senhor Jesus nos dá aqui é que existe uma espécie 

de demónio que só sai por meio da oração e do jejum. Isto confirma assim o 
lugar dominante da oração e/ou do jejum na libertação. É por isso importante 

quando se deve lançar para a libertação, fazer um tempo de oração e/ou jejum, 
especialmente porque não se sabe de antemão com que tipo de demónio se vai lidar. 
 

Mas antes de validar esta conclusão, gostaria de lhe fazer uma pergunta: Visto 

que existe uma espécie de demônio que só sai pela oração e pelo jejum, e visto 
que o demônio lunático em questão aqui fazia parte desse tipo demônios, 

quantos dias de jejum Jesus levou para expulsá-lo? A resposta a esta pergunta 

é dada a nós na mesma passagem, no versículo 18: "E repreendeu Jesus o 
demónio, que saiu dele, e desde aquela hora o menino sarou." Assim, 

Jesus não levou nenhum tempo de oração ou nenhum dia de jejum para expulsar 
este demónio lunático que fazia parte desse tipo de demónio que só deve ser 

expulso por oração e jejum. 
 

Então o que aconteceu? Acontece que Jesus teve a fé necessária para impor sua 
autoridade sobre este demônio sem passar por oração ou jejum. Na verdade, 

isso significa que não precisamos de oração ou jejum para expulsar qualquer 
demônio. Por que os discípulos não conseguiram expulsar esse demônio? É por 

causa da incredulidade, como Jesus disse no versículo 20. 
 

Ainda para não validar sem pensar esta conclusão que é susceptível de apoiar e 
justificar a vossa descrença, gostaria de vos fazer outra pergunta: após a partida 

do Senhor Jesus, os Apóstolos atiraram-se completamente para o ministério; e 
quase todos os dias, muitos milagres, libertações e curas tiveram lugar através 

deles. Quanto tempo de oração e quantos dias de jejum levaram antes 
de cada caso de libertação? 
 

Examinemos os seguintes versículos: 
 

Atos 3:1-8 "E Pedro e João subiram juntos ao templo à hora da oração, a nona. 
2E era trazido um varão que desde o ventre de sua mãe era coxo, o qual todos 

os dias punham à porta do templo, chamada Formosa, para pedir esmola aos 
que entravam. 3O qual, vendo a Pedro e a João, que iam entrando no templo, 

pediu que lhe dessem uma esmola. 4E Pedro, com João, fitando os olhos nele, 
disse: Olha para nós. 5E olhou para eles, esperando receber deles alguma coisa. 
6E disse Pedro: Não tenho prata nem ouro; mas o que tenho isso te dou: Em 
nome de Jesus Cristo, o Nazareno, levanta-te e anda. 7E, tomando-o pela mão 

direita, o levantou, e logo os seus pés e artelhos se firmaram. 8E, saltando ele, 
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pôs-se em pé, e andou, e entrou com eles no templo, andando, e saltando, e 

louvando a Deus." 
 

Pergunta: Quanto tempo de oração e quantos dias de jejum Pedro e João 

demoraram antes de libertar este homem coxo? 
 

Atos 5:12-16 "12E muitos sinais e prodígios eram feitos entre o povo pelas mãos 

dos apóstolos. E estavam todos unanimemente no alpendre de Salomão. 
13Quanto aos outros ninguém ousava ajuntar-se com eles: mas o povo tinha-os 

em grande estima. 14E a multidão dos que criam no Senhor, tanto homens como 
mulheres, crescia cada vez mais. 15De sorte que transportavam os enfermos 

para as ruas, e os punham em leitos e em camilhas para que ao menos a 
sombra de Pedro, quando este passasse, cobrisse alguns deles. 16E até 

das cidades circunvizinhas concorria muita gente a Jerusalém, conduzindo 
enfermos e atormentados de espíritos imundos, os quais todos eram curados." 
 

Pergunta: Quanto tempo de oração e quantos dias de jejum a sombra 
de Pedro levou antes de curar e libertar todas essas pessoas? 
 

Atos 9:32-34 "32E aconteceu que, passando Pedro por toda a parte, veio 

também aos santos que habitavam em Lida. 33E achou ali certo homem, 
chamado Enéias, jazendo numa cama havia oito anos, o qual era paralítico. 34E 

disse-lhe Pedro: Enéias, Jesus Cristo te dá saúde; levanta-te e faz a tua cama. 
E logo se levantou." 
 

Pergunta: Quanto tempo de oração e quantos dias de jejum Pedro 
demorou antes de libertar Enéias? 
 

Atos 16:16-18 "16E aconteceu que, indo nós à oração, nos saiu ao encontro 
uma jovem, que tinha espírito de adivinhação, a qual, adivinhando, dava grande 

lucro aos seus senhores. 17Esta, seguindo a Paulo e a nós, clamava, dizendo: 
Estes homens, que nos anunciam o caminho da salvação, são servos do Deus 

Altíssimo. 18E isto fez ela por muitos dias. Mas Paulo, perturbado, voltou-se, e 
disse ao espírito. Em nome de Jesus Cristo, te mando que saias dela. E na 

mesma hora saiu." 
 

Pergunta: Quanto tempo de oração e quantos dias de jejum levou Paulo 

antes de libertar esta criada? 
 

Atos 19:11-12 "E Deus pelas mãos de Paulo fazia maravilhas extraordinárias. 
12De sorte que até os lenços e aventais se levavam do seu corpo aos enfermos, 

e as enfermidades fugiam dêles, e os espíritos malignos saíam." 
 

Amado, será tolo o suficiente para dizer ou acreditar que os lenços ou 

aventais que tocaram o corpo de Paulo passaram tempo suficiente em 
oração e muitos dias de jejum para poder curar e libertar todas aquelas 

pessoas doentes? 
 

7.2- Lições a recordar 
 

Tudo o que acabámos de ler leva-me a fazer-vos outra pergunta: Como é que 

os mesmos apóstolos a quem Jesus aconselhou a rezar e jejuar antes de 
expulsar um tipo de demónios se encontram a expulsar esse mesmo tipo de 

demónios, sem oração e sem jejum? 
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Se os apóstolos também podem expulsar todo o tipo de demónios como Jesus 

sem oração e sem jejum, é porque o problema dos apóstolos já não era apenas 
a incredulidade. Isto leva você a compreender que a diferença entre Jesus e os 

apóstolos é que Jesus foi cheio do Espírito Santo enquanto os apóstolos ainda 
não foram cheios do Espírito Santo. Assim que o Senhor Jesus encheu os 

apóstolos com o Espírito Santo após a Sua partida, eles também tiveram a unção 
do Espírito Santo, que era para destruir a incredulidade neles. A partir desse 

momento, poderiam expulsar todo o tipo de demónios sem oração e jejum, tal 
como o seu Mestre Jesus Cristo. 
 

Não se esqueça da promessa que o Senhor nos fez em João 14:12. "Na 

verdade, na verdade vos digo que aquele que crê em mim também fará 
as obras que eu faço, e ás fará maiores do que estas; porque eu vou para 

meu Pai." Uma vez que Jesus foi ao Pai, e derramou a unção do Espírito Santo 
sobre os seus Apóstolos, estes puderam então fazer tudo o que o seu Mestre 

Jesus tinha feito, e até mesmo fazer mais do que Jesus tinha feito. E assim 
aconteceu. Os Apóstolos realizaram libertações e milagres extraordinários em 

nome de Jesus Cristo, sem nunca recorrer à oração ou ao jejum. A partir desse 
momento, a incredulidade já não pode ser utilizada para justificar qualquer falha 

no exercício da libertação. 
 

Sabei, amados, que o mesmo Jesus Cristo que usou os primeiros Apóstolos para 
fazer a sua obra é o mesmo Jesus Cristo que usa todos nós, verdadeiros servos 

de Deus nesta geração. A unção do Espírito Santo que o nosso Mestre Jesus 

Cristo derramou sobre os primeiros Apóstolos é a mesma unção que ele 
derramou sobre nós. Não podemos, portanto, endurecer-nos cada vez mais, 

permanecer voluntariamente na incredulidade, e recitar como papagaios o que 
Jesus tinha dito sobre os apóstolos, quando estes apóstolos ainda não tinham 

recebido a unção do Espírito Santo. 
 

Antes de deixar este assunto, gostaria de chamar a vossa atenção para um ponto 
importante. Vamos ler juntos esta passagem de Marcos 9:15-29. "... 28Quando 

Jesus voltou para casa, os discípulos perguntaram-lhe em particular: Por que é 
que nós näo conseguimos expulsar aquele espírito? 29Ele respondeu: Aquele 

género de espíritos só sai por meio da oraçäo." 
 

Em algumas versões da Bíblia, como a citada acima, Marcos diz que esse tipo 
de demônio só pode sair por meio da oração. Ele não menciona a palavra jejum. 

Isso nega a ideia de jejum mencionada em Mateus 17, que leva os filhos de 
Deus hoje a acreditar que sem jejuar eles não podem libertar os possuídos, nem 

eles próprios serão libertados. Essa má compreensão da palavra de Deus 
acentua a incredulidade dos filhos de Deus e retarda o exercício da libertação. 
 

Por que Mateus fala de oração e jejum quando Marcos fala apenas de oração? 

Isso ocorre porque quando a unção do Espírito Santo está ativa, nem a 
oração nem o jejum são necessários para a libertação. E se os filhos de 

Deus todos os dias apenas se perguntam sobre a importância ou não do jejum 
na libertação, é porque estão convencidos na sua ignorância de que a libertação 

ocorre por meio da oração. Isto não é assim. Explicarei isso para você no 
próximo capítulo. 
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8- Como expulsar os demônios? 
 

Não há dez mil maneiras de expulsar demónios. Para expulsar os demónios, só 
temos de lhes pedir com autoridade e em nome de Jesus Cristo, que se vão 

embora. Não há necessidade de oração, jejum ou intercessão. Só precisamos de 
ordenar aos espíritos imundos em nome de Jesus Cristo que libertem os corpos 

que ocupam ilegalmente. 
 

Muitos de vocês se perguntarão como digo que não precisamos de oração para 

expulsar demônios. Como expliquei a você no ensino sobre "Combate 
Espiritual", há uma diferença entre oração e combate. Orar é implorar ao 

Senhor que intervenha e aja por nós, enquanto lutar é agirmos nós 

mesmos em nome de Jesus Cristo, é exercer nós próprios a autoridade 
que o Senhor nos deu. 
 

Se reler todas as passagens que leu acima sobre Jesus ou os Apóstolos quando 
expulsaram demónios, notará que nenhum deles fez a mais pequena oração. 

Eles simplesmente ordenaram aos demónios que se fossem embora, e que 
libertassem os corpos que estavam segurando cativo. 
 

9- O ministério da libertação 
 

A cegueira fez com que os cristãos hoje acreditem em tudo, até mesmo em 
coisas que nunca existiram. A ignorância levou os filhos de Deus a acreditarem 

em um chamado ministério de libertação, a ponto de nas igrejas existirem até 
os chamados "responsáveis da libertação". É uma grande aberração. Saiba que 

esses chamados responsáveis da libertação são, em sua maioria, feiticeiros 
formidáveis enviados do mundo das trevas para iniciar o maior número possível 

de pessoas na feitiçaria. 
 

Todas estas loucuras chamadas "ministério da libertação", "grupo de libertação", 

"responsáveis da libertação", fazem parte dos truques de satanás para destruir 

a Igreja de Jesus Cristo. Todas estas invenções satânicas vêm de agentes de 
satanás enviados em missão na Igreja. E poluíram tanto a Igreja com os seus 

venenos que hoje em dia se torna muito difícil convencer os cristãos de que Deus 
não se encontra em lado nenhum nestas práticas abomináveis que eles já 

estabeleceram como padrões nas igrejas. 
 

Pois todos vós que acreditais que Jesus Cristo é o único Deus verdadeiro, e que 

a Bíblia é verdadeira, sabeis que em toda a história da Igreja, nunca houve nada 
chamado "o chamado ministério da libertação". A libertação consiste em 

expulsar todos aqueles demónios e espíritos impuros que possuem todas aquelas 
pessoas que não estão sob a protecção de Jesus Cristo. E esta obra de libertação 

foi confiada aos verdadeiros servos de Deus, como ledes em Mateus 10:7-8. E 

expulsar demónios que possuem pessoas nunca foi um ministério. E em toda a 
história da Igreja, nunca nenhum homem foi nomeado para fazer tal coisa. 
 

O único ministério que Jesus Cristo confiou a todos os Seus ministros, sejam 
eles Apóstolos, Profetas, Doutores, Pastores ou Evangelistas, é o ministério da 

Pregação do Reino dos Céus. "7E, indo, pregai, dizendo: É chegado o 
reino dos céus. 8Curai os enfermos, limpai os leprosos, ressuscitai os 

mortos, expulsai os demónios..." Mateus 10:7-8. 
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E cada Ministro de Deus no exercício do seu ministério encontra muitas pessoas 

possuídas, e tem o dever de as libertar. Fuja portanto de todos os agentes de 
satanás que operam sob o título de servos de Deus, e que por todas as práticas 

satânicas adoptadas a partir do mundo das trevas, vos iniciam diariamente na 
bruxaria, e inevitavelmente vos levam para o Inferno. 
 

Sei que, como de costume, algumas serpentes tentarão provar-vos o contrário 
deste ensinamento que vos estou a dar. Peça-lhes que lhe mostrem na Bíblia 

um ministério chamado libertação, e pergunte-lhes os nomes dos que foram 
responsáveis por este ministério. Exijam que lhe respondam utilizando a Bíblia 

Sagrada. Sobre este assunto recomendo o ensino intitulado "Pré-requisitos 
Aos Estudos Bíblicos", que pode encontrar no site www.mcreveil.org. 
 

10- Há pessoas possuídas nas Igrejas? 
 

Deixem-me aproveitar esta oportunidade para vos informar que se o Senhor não 
mostrar grande misericórdia e compaixão ao permitir um último grande 

reavivamento antes do Arrebatamento, o mundo após o Arrebatamento nem 
sequer saberá que alguma coisa aconteceu. A Igreja de Jesus Cristo atingiu um 

grau de decadência nunca antes visto na história da Igreja. A bruxaria invadiu 
de tal forma as igrejas que quase todas as pessoas religiosas estão convencidas 

de que a Bíblia é falsa, ou que Deus, se Ele realmente existe, mudou. 
 

Satanás fez das igrejas o seu ninho. Instalou-se ali tranquilamente com todos 
os seus espíritos imundos e outros demónios em carne. Há tantos feiticeiros nas 

igrejas hoje em dia que encontramos igrejas inteiras com várias centenas de 
fiéis, sem um único verdadeiro filho de Deus. Esta é a razão pela qual estas 

igrejas passam todo o seu tempo a fazer libertações, e é por isso que os pastores 
feiticeiros criaram aquilo a que chamam ministério de libertação. Não passa um 

único dia nestas igrejas sem que haja sessões de libertação. 
 

Portanto, em vez de nos interrogarmos se há pessoas possuídas nas igrejas, é 

mais exacto perguntarmo-nos se ainda podemos por acaso encontrar algumas 

pessoas não possuídas nas igrejas. Todos vocês que acreditam que fazem 
parte do povo de Deus, é do seu interesse implorar a Deus que cumpra 

a sua promessa de Malaquias 4:6, concedendo-lhes um último grande 
reavivamento espiritual. Caso contrário, ele atingirá toda esta geração 

com maldição. 
 

Malaquias 4:5-6 "5Eis que eu vos envio o profeta Elias, antes que venha o dia 

grande e terrível do Senhor; 6e converterá o coração dos pais aos filhos e o 
coração dos filhos a seus pais; para que eu não venha e fira a terra com 

maldição." 
 

11- É normal encontrar pessoas possuídas nas Igrejas? 
 

Se precisarmos de falar em termos de normalidade, a resposta é NÃO. Nunca 

devemos encontrar pessoas possuídas numa Igreja de Jesus Cristo. A Igreja 
deve ser feita de pessoas que são salvas. A Igreja não é suposta ser um asilo 

para pessoas demoníacas. Todos os demoníacos que querem entrar na Igreja 
devem obter a libertação aos portões da Igreja, e entrar na Igreja apenas uma 

vez libertados. Portanto, se fosse necessário falar de um ministério de libertação, 
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é na realidade na entrada da Igreja que tal ministério seria exercido, e não na 

Igreja. 
 

12- A libertação dos cristãos 
 

Como já compreenderam, a expressão "Libertação dos Cristãos" é uma 
incongruência. E como já leu no ensino sobre "Baptismo de Água" que está 

no site www.mcreveil.org, de acordo com a palavra de Deus, O Cristão é o 
discípulo de Jesus. Isto é o que lemos em Atos 11:26 "... e em Antioquia foram 

os discípulos, pela primeira vez, chamados cristãos." E o discípulo de Jesus 
é aquele que fez de Jesus Cristo seu Mestre, aquele que recebeu Jesus Cristo e 

o aceitou como seu Senhor e Salvador pessoal, que confessou os seus pecados, 
que foi baptizado em água, isto é, por imersão, para o perdão dos seus 

pecados, e que agora vive para Jesus Cristo. Isto é o que Deus considera ser 
cristão. Qualquer pessoa que aceite o Senhor desta forma, e que confesse 

sinceramente todos os seus pecados, obtém a libertação no dia do seu baptismo, 
e junta-se à Igreja sendo libertada. 
 

13- Um filho de Deus pode ser possuído por demônios? 
 

Acabámos de dizer que há pessoas possuídas nas igrejas, e que estas pessoas 
estão em grande número. Também acabámos de descrever a libertação dos 

cristãos como incongruente. Agora perguntamo-nos se um filho de Deus pode 
ser possuído por demónios. Gostaria de salientar para si a diferença que esta 

pergunta tem com as outras já respondidas. 
 

Na realidade, não devemos considerar estas pessoas possuídas que vasculham 
as igrejas como cristãos, porque ainda não são cristãos. Esperamos que um dia 

eles se tornem cristãos. Pelo contrário, a nossa pergunta é sobre um filho de 
Deus, que aceitou Jesus Cristo na sua vida, que confessou sinceramente os seus 

pecados, e que foi baptizado na água por verdadeiros servos de Deus, e que 
obteve a sua libertação antes de entrar na igreja. Um tal filho de Deus entrou 

assim na Igreja sendo totalmente liberto. Poderá um tal filho de Deus ainda 
um dia ser possuído por demónios? 
 

A resposta é infelizmente SIM. Um verdadeiro filho de Deus, que aceitou 

sinceramente Jesus Cristo e se tornou um cristão nascido de novo de acordo 
com a palavra de Deus, e que se juntou à Igreja sendo salvo e libertado de todo 

espírito impuro, ainda pode ser possuído por demónios. Se como um filho de 
Deus nascido de novo abrires portas aos demónios, eles entrarão em ti. É por 

esta razão que o Senhor pede aos Seus filhos que levem uma vida de 
santificação. É para este tipo de Filhos de Deus que a libertação pessoal é útil, 

dependendo do tipo de pecados que cometeram, e do tipo de portas que abriram 
aos demónios. 
 

14- Quanto tempo é necessário para uma libertação? 
 

Não importa o quanto você cavar através do Novo Testamento, não verá um 
único caso de libertação que demorou vários minutos. A verdadeira libertação 

leva alguns segundos, ou apenas alguns minutos. A libertação não sendo nem 
uma cerimônia festiva, nem um jogo de lazer, nem um palco de teatro para 

entretenimento, não precisa de ser espalhada por vários minutos ou mesmo 



A LIBERTAÇÃO Página 16 de 47 
 

É livre de fotocopiar e distribuir este livro.      Mas é proibido modificá-lo ou alterá-lo. 

horas. A libertação não é uma comédia. A libertação consiste em dar uma ordem 

que deve ser executada nos próximos segundos. Para evitar citar todo o Novo 
Testamento, damos-lhe os poucos versos citados abaixo. Sinta-se à vontade 

para navegar por todo o Novo Testamento, e não verá um único exemplo de 
libertação diferente do que leu abaixo. 
 

Mateus 17:14-18 "14E, quando chegaram à multidão, aproximou-se-lhe um 
homem, pondo-se de joelhos diante dele, e dizendo: 15Senhor, tem misericórdia 

de meu filho, que é lunático e sofre muito pois muitas vezes cai no fogo, e muitas 
vezes na água; 16E trouxe-o aos teus discípulos; e não puderam curá-lo. 17E 

Jesus, respondendo, disse: Ó geração incrédula e perversa! Até quando estarei 
eu convosco, e até quando vos sofrerei? Trazei-mo aqui. 18E repreendeu Jesus 

o demónio, que saiu dele, e desde aquela hora o menino sarou." 
 

Lucas 13:11-16 "11E ali estava uma mulher que tinha um espírito que a 

mantinha doente havia dezoito anos. Ela andava encurvada e de forma alguma 

podia endireitar-se. 12Ao vê-la, Jesus chamou-a à frente e lhe disse: Mulher, 
você está livre da sua doença. 13Então lhe impôs as mãos; e imediatamente 

ela se endireitou, e passou a louvar a Deus. 14Indignado porque Jesus havia 
curado no sábado, o dirigente da sinagoga disse ao povo: Há seis dias em que 

se deve trabalhar. Venham para ser curados nesses dias, e não no sábado. 15O 
Senhor lhe respondeu: Hipócritas! Cada um de vocês não desamarra no sábado 

o seu boi ou jumento do estábulo e o leva dali para dar-lhe água? 16Então, esta 
mulher, uma filha de Abraão a quem satanás mantinha presa por dezoito longos 

anos, não deveria no dia de sábado ser libertada daquilo que a prendia?" 
 

Atos 16:16-18 "16E aconteceu que, indo nós à oração, nos saiu ao encontro 

uma jovem, que tinha espírito de adivinhação, a qual, adivinhando, dava grande 
lucro aos seus senhores. 17Esta, seguindo a Paulo e a nós, clamava, dizendo: 

Estes homens, que nos anunciam o caminho da salvação, são servos do Deus 
Altíssimo. 18E isto fez ela por muitos dias. Mas Paulo, perturbado, voltou-se, e 

disse ao espírito. Em nome de Jesus Cristo, te mando que saias dela. E na 

mesma hora saiu." 
 

Portanto, tudo o que tem de fazer é pedir a todos aqueles que fazem libertações 
escalonadas, ou libertações por etapas, ou libertações permanentes das mesmas 

pessoas possuídas, que lhe digam onde vêm tais práticas. Implore a todos 

aqueles comediantes que você erroneamente chama de pastores, que mostrem 
na Bíblia um exemplo desse tipo de libertação. 
 

É por vezes com orgulho que algumas dessas pessoas preguiçosas e esfomeadas 
que se dedicam ao trabalho de Deus para conseguir algo para comer, dizem que 

uma libertação leva muito tempo, e algumas libertações podem mesmo durar 
anos. E você os ouve dizer tais disparates sem qualquer embaraço, com grande 

segurança. 
 

Agora, amados, lembrem-se muito bem que as libertações sem fim que são 

feitas nas mesmas pessoas nas igrejas são uma prática de bruxaria. É 
uma comédia organizada a partir do mundo das trevas para distrair o povo de 

Deus. Lembre-se de uma vez por todas, que as expressões "libertação 
escalonada", "libertação por etapas", etc. são práticas satânicas 

organizadas por feiticeiros para se entreterem. Fuja de todos os pastores 
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feiticeiros que praticam tais libertações, e fuja de todas aquelas igrejas satânicas 

em que estas abominações são praticadas. 
 

E para vós pastores que temem a Deus, prestem atenção aos chamados cristãos 

que procuram sempre a libertação, e que nunca são libertados. São na sua 
maioria mulheres. Depois de ler este ensinamento, deve dedicar tempo a 

examinar e reexaminar todos os casos destas pessoas que nunca são entregues, 
apesar de todas as orações que você faz. 
 

15- Devemos orar por pessoas que não são honestas? 
 

Amados servos de Deus, se Deus vos conceder a graça de identificar pessoas 
que afirmam querer a libertação mas que mentem ao confessar as suas obras 

de feitiçaria, não rezeis por elas. Vai-se ver a perder tempo para nada. Estas 
pessoas não serão libertadas, não importa o que faça. Como elemento de 

discernimento, saiba que todas estas pessoas que voluntariamente optam 
por mentir para bloquear a sua própria libertação são demónios. 
 

Nenhum verdadeiro filho de Deus pode mentir para bloquear a sua própria 

libertação. Nenhum verdadeiro filho de Deus pode sentir-se confortável com 
espíritos impuros no seu corpo. Nenhum verdadeiro filho de Deus pode, quando 

Deus lhe dá a oportunidade de ser libertado, permitir-se antes desprezar e 
brincar com a sua libertação. Nenhum verdadeiro filho de Deus pode contactar 

um servo de Deus para suposto procurar a libertação, e quando lhe é pedido que 
confesse as suas obras de feitiçaria, ele, consciente e voluntariamente, opta por 

mentir. Este tipo de verdadeiro filho de Deus não existe. Cada verdadeiro filho 
de Deus, a semente de Jesus Cristo, salta sempre à mais pequena oportunidade 

que lhe é oferecida, para se livrar ou para ser libertado, quando está possuído. 
 

Assim, à pergunta "Há pessoas pelas quais não devemos rezar?", a 
resposta torna-se mais simples: Nunca aceites rezar por mentirosos, e por 

todos os agentes de satanás que vêm em vez para vos tentar, mas que 
o Senhor em sua graça vos revela. 
 

16- Podemos livrar uma pessoa sem a sua vontade? 
 

A resposta é obviamente NÃO. É cada pessoa que deve escolher 
voluntariamente se quer ser salva ou não, se quer ser libertada ou não, se quer 

ser curada ou não. Deus não nos pediu para impor nada às pessoas. Deus nos 
deixou a todos livres e cada um deve desfrutar plenamente de sua liberdade. Os 

servos de Deus também não devem correr atrás das pessoas para as curar ou 
livrar, como se amassem mais os interessados do que aos interessados si 

próprios. 
 

17- Quais são os obstáculos à libertação? 
 

O que pode justificar o fato de que às vezes verdadeiros servos de Deus oram 
por pessoas possuídas sem que essas pessoas sejam libertadas? Existem apenas 

duas razões válidas que podem justificar esta falha. Por um lado, a falta de 

discernimento desses verdadeiros servos de Deus que libertam, e por outro lado, 
os corações rebeldes e endurecidos das pessoas que supostamente buscam a 

libertação. 
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17.1- A falta de discernimento dos verdadeiros servos de Deus 
 

Geralmente, face a qualquer falha na libertação, na oração ou em qualquer 
combate espiritual, é sempre mais fácil falar de descrença, referindo-se à 

repreensão dada aos apóstolos pelo Senhor Jesus, quando confrontado com o 
caso da criança possuída em Mateus 17:14-21 ou em Marcos 9:14-29, ou em 

Lucas 9:37-43. Mas como estudámos acima, enquanto o Senhor falava da 
incredulidade dos apóstolos, eles ainda não tinham recebido a unção do Espírito 

Santo. Por conseguinte, é errado continuar a atribuir os fracassos na libertação 
à incredulidade dos verdadeiros servos de Deus. O problema dos verdadeiros 

servos de Deus em casos de falhas na libertação não é um problema de 
incredulidade, mas sim um problema de falta de discernimento. 

Freqüentemente, caem na armadilha de orar por pessoas pelas quais não 

devemos orar. 
 

Lembre-se de uma vez por todas, que os apóstolos que o Senhor repreendeu 

pela sua incredulidade perante a sua incapacidade de expulsar este demónio que 
possuía esta criança lunática, já não são os mesmos Apóstolos que encontramos 

nos Actos dos Apóstolos. Os apóstolos em Mateus ou em Marcos ou em Lucas, 
ainda não tinham sido baptizados no Espírito Santo, ainda não tinham recebido 

a unção do Espírito Santo. Enquanto os apóstolos em Atos dos Apóstolos já 
estavam vestidos com o poder do Espírito Santo. Os verdadeiros Apóstolos de 

Jesus Cristo que agora servem o Senhor, já foram todos baptizados no Espírito 
Santo, e todos receberam a unção do Espírito Santo. O problema da 

incredulidade já não se coloca. 
 

Não se esqueça que em assuntos de libertação ou milagres, a fé que mais conta 
é a daqueles por quem se reza, e não a daquele que reza. Vimos o próprio 

Senhor Jesus a lamentar a incredulidade dos habitantes de Nazaré. Esta 
descrença tinha impedido Jesus de realizar milagres no seu território, ao ponto 

de o Senhor só ter conseguido curar algumas pessoas doentes. 
 

Marcos 6:1-6 "E partindo dali, chegou à sua pátria, e os seus discípulos o 

seguiram. 2E, chegando o sábado, começou a ensinar na sinagoga; e muitos, 
ouvindo-o, se admiravam, dizendo: Donde lhe vêm estas coisas? e que 

sabedoria é esta que lhe foi dada? e como se fazem tais maravilhas por suas 

mãos? 3Não é este o carpinteiro, filho de Maria, e irmão de Tiago, e de José, e 
de Judas e de Simão? E não estão aqui connosco, suas irmãs? E escandalizavam-

se nele. 4E Jesus lhes dizia: Não há profeta sem honra senão na sua pátria, entre 
os seus parentes, e na sua casa. 5E não podia fazer ali obras maravilhosas; 

somente curou alguns poucos enfermos, impondo-lhes as mãos. 6E 
estava admirado da incredulidade deles. ..." 
 

Esta observação permite-nos compreender que não é tanto o poder de um servo 
de Deus que determina o sucesso de certos milagres ou certas libertações. É a 

fé daqueles a quem estes milagres ou libertações se destinam. Neste momento, 
porém, gostaria de fazer um apelo aos servos de Deus. Todos vós, 

verdadeiros servos de Jesus Cristo, se vos encontrardes diante de certos 

fracassos em combate ou em casos de libertação, se após o exame 
perceberdes que é a unção de Deus na vossa vida que está a falhar, e 

que a incredulidade é a culpa desses fracassos, deveis rapidamente tirar 
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um momento de retiro de vários dias em jejum, para vos 

reabastecerdes, e implorar ao Senhor que vos restaure e renove a sua 
unção nas vossas vidas. 
 

É hora de você acordar, se levantar e recuperar todas as suas vitórias roubadas 
por satanás e seus muitos agentes que agora estão convencidos de serem mais 

poderosos do que Jesus Cristo, o único Deus verdadeiro. Levante-se e 
reivindique o que é seu por direito, ou seja, as promessas de Jesus Cristo, o 

único Deus capaz de cumprir as promessas que Ele faz aos Seus filhos. 
 

17.2- O coração rebelde e endurecido daqueles que pedem a libertação 
 

Geralmente, as falhas em casos de libertação são devidas aos corações rebeldes 

e endurecidos das pessoas que dão a impressão de querer a libertação. É 
frequente encontrar o caso de mulheres que afirmam querer a libertação, mas 

que não estão prontas a renunciar aos pactos tecidos com o mundo das trevas. 
E os servos de Deus, na sua falta de discernimento, começam a rezar por eles. 

Esgotam-se a si próprios e ficam sem fôlego em vão. Por vezes acreditam que é 
o Senhor que não os quer ouvir, e começam a examinar as suas vidas para 

compreender o que Deus os censuraria. 
 

O problema está noutro lado, queridos servos de Deus. As mulheres que 

assinaram pactos com o mundo das trevas através da sua maquilhagem, das 
suas roupas satânicas, e das cobras que tecem sobre as suas cabeças 

acreditando que estão a usar mechas, nunca serão libertadas até renunciarem 

aos pactos satânicos que assinaram através destes objectos do mundo 
subaquático. Não importa o quanto reze, interceda, tome autoridade, não obterá 

nada. E mesmo se você fizer longos momentos de jejum, não receberá nada. 
Não se consegue nada em jejum para as pessoas que assinaram pactos e não 

querem quebrar esses pactos. 
 

Apelo a todas as mulheres vaidosas e endurecidas que fingem querer o Céu, 

mas não estão prontas para se despojarem dele, e desistirem da vida de 
vaidade. Saiba que se se agarrar às coisas de satanás, nunca será libertado, e 

o Inferno está à sua espera. A sua libertação depende do estilo de vida que 
adoptar. Se quiserem viver como prostitutas, passarão a vossa eternidade onde 

as prostitutas não arrependidas passam a sua eternidade, ou seja, no lago de fogo. 
 

As mechas que usam nas vossas cabeças são cobras que vos possuem, vos 
controlam e vos prendem permanentemente ao mundo das trevas. As perucas 

e outros cabelos das pessoas mortas que usam nas vossas cabeças, são grandes 
maldições que vos seguem para todo o lado, e arruínam as vossas vidas todos 

os dias. Você nunca obterá libertação até que desista desses objetos de satanás. 
 

O sangue humano e outras abominações que pões nos teus lábios, nas tuas 

unhas, e nos teus rostos para parecerem bonitas, são tantos objectos que te 
ligam ao mundo de satanás, e dão acesso directo aos demónios nas tuas vidas. 

Não importa o quanto você ore e jejue, você nunca obterá libertação até que 

desista dessas coisas.  
 

1João 2:15-16 "Não ameis o mundo, nem o que no mundo há. Se alguém ama 

o mundo, o amor do Pai não está nele. 16Porque tudo o que há no mundo, a 
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concupiscência da carne, a concupiscência dos olhos e a soberba da vida não é 

do Pai, mas do mundo."  
 

As calças e todas aquelas roupas abomináveis que expõem os vossos corpos e 

a que chamam roupa sexy, é no Inferno que compreenderão de onde vêm estas 
coisas sexy. Nunca espere ser libertado enquanto se agarrar a estas vaidades. 

Jóias e todos estes objectos de vaidade a que se agarram, bloqueiam a vossa 
libertação, e os demónios continuarão a arruinar as vossas vidas até vos levarem 

ao Inferno se não renunciarem a estas abominações. Lembre-se muito bem que 
nenhuma pessoa possuída entrará no Céu. O lugar do povo possuído é 

no Inferno. 
 

Servos de Deus, nunca percam o vosso tempo a rezar pela libertação daquelas 
prostitutas endurecidas que não estão prontas a abdicar de objectos satânicos 

tais como unhas postiças, sobrancelhas postiças, maquilhagem, perfumes, 
mechas, perucas, jóias, calças e outros acessórios satânicos chamados sexy. 

Estas pessoas nunca serão libertadas. É aqui que a falta de discernimento 
desperdiça o seu tempo. Podeis ter a unção do Espírito Santo, mas nunca 

conseguireis libertar tais pessoas. A condição para rezar por este tipo de bruxas 
é que primeiro deitam fora todas estas coisas e se comprometem a não recebê-

las de volta. 
 

Finalmente, apelo a todos os filhos de Deus que ainda estão a ser submetidos à 
tortura de satanás e dos seus demónios, e que se querem libertar deles. Todos 

vós, filhos de Deus, que ainda estais sob laços satânicos de todos os tipos, todos 
vós que ainda estais a sofrer a tortura de satanás e dos seus demónios, todos 

vós cuja vida ainda é manipulada por satanás e pelos seus demónios, todos vós 
que sois constantemente atormentados por espíritos impuros, todos vós que 

ainda sofreis de coisas que não podeis compreender, todos vós que ainda não 
estais libertados de certos laços mesmo que tenhais rezado várias vezes com 

todo o coração, levantai-vos agora e dizei NÃO a satanás e aos seus 
demónios. Toma um momento de retiro de vários dias em jejum, para 

reexaminares a tua vida perante o Senhor, para pores a tua vida espiritual em 
ordem, e para voltares a tomar as coisas em mãos. Deve recuperar a sua 

vitória. Satanás e os seus agentes não são mais poderosos do que Jesus Cristo, 

vosso Deus e vosso Mestre. 
 

Mas antes de embarcar neste combate pela sua libertação, e antes de ir ter com 

os verdadeiros Servos de Deus para rezar pela sua libertação, certifique-se 
primeiro de que não tem um caso de restituição para resolver na sua vida. Pois 

se estiver sob maldições relacionadas com um caso de restituição não resolvido, 
não será liberto até que tenha feito a restituição de tudo o que tem de devolver. 

Para melhor compreender este assunto, por favor leia o ensino sobre 
"Restituição", que pode encontrar no site https://www.mcreveil.org. 
 

17.3- Elementos de discernimento 
 

Gostaria de vos dar alguns elementos de discernimento no que diz respeito à 

introdução das coisas de satanás nas igrejas. Saiba que a missão dos agentes 
de satanás na Igreja é fazer tudo para trazer o mundo de volta à Igreja. Estes 

agentes de satanás são na sua maioria mulheres. São eles que introduzem nas 
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igrejas as chamadas mulheres-calças, as roupas satânicas chamadas sexy, jóias 

de todo o tipo, maquilhagem, mechas, perucas, unhas postiças, e todos estes 
objectos de vaidade que finalmente transformaram as igrejas em clubes nocturnos. 
 

Há bruxas que você ignoravelmente chama de cristãs, que insistem em usar as 
mechas, criando pretextos satânicos para justificar sua feitiçaria. Alguns dizem 

que as suas mechas são naturais, outros dizem que as suas mechas são 
sintéticas e que são feitas por homens. As víboras que dizem que as suas mechas 

são naturais, tentam assim fazer crer que os cabelos dos mortos e possuídos, 
recolhidos por meio de rituais abomináveis em diversos países do mundo, se 

tornaram cabelos naturais. Que abominação! Por qual alquimia você acha que o 
cabelo dos mortos e o cabelo dedicado às divindades satânicas podem ser 

naturais? Natural em que sentido? Natural em comparação com o quê? O que 
você quer dizer com natural? Infelizmente, você tem pessoas tolas o suficiente 

para acreditar nesse tipo de bobagem. 
 

As bruxas que dizem que as suas mechas são sintéticas, tentam fazer-vos crer 

que a palavra de Deus é falsa. É na verdade uma forma inteligente de contradizer 
a Bíblia. Vamos ver o que o próprio Deus diz: 1Timóteo 2:9-10 "9Que do 

mesmo modo as mulheres se ataviem em traje honesto, com pudor e 

modéstia, não com tranças, ou com ouro, ou pérolas, ou vestidos 
preciosos, 10Mas (como convém a mulheres que fazem profissão de servir a 

Deus) com boas obras." 1Pedro 3:3-4 "3O enfeite delas não seja o exterior, 
no frisado dos cabelos, no uso de jóias de ouro, na compostura dos 

vestidos; 4Mas o homem encoberto no coração; no incorruptível trajo de um 
espírito manso e quieto, que é precioso diante de Deus." 
 

Estas víboras dizem-lhe que usam mechas sintéticas porque têm o cabelo curto. 
Tem até pastores demoníacos que apoiam este tipo de loucura. Alguns até 

defendem as suas mulheres bruxas, e começam a justificar-se por que razão as 
suas sereias de mulheres usam mechas, jóias e outras maquilhagens. 
 

Por falar em cabelo curto, o que diz a Bíblia? 1Coríntios 11:1-16 " ... 3Mas 
quero que saibais que Cristo é a cabeça de todo o varão, e o varão a cabeça da 

mulher; e Deus a cabeça de Cristo. 4Todo o homem que ora ou profetiza, tendo 
a cabeça coberta, desonra a sua própria cabeça. 5Mas toda a mulher que ora ou 

profetiza com a cabeça descoberta, desonra a sua própria cabeça, porque é 

como se estivesse rapada. 6Portanto, se a mulher não se cobre com véu, 
tosquie-se também. Mas, se para a mulher é coisa indecente tosquiar-

se ou rapar-se, que ponha o véu. ... " 
 

Como acabou de ler, a mulher que pertence a Deus, deve não só evitar rapar a 

cabeça, como também deve usar véu. Agora, uma mulher velada não tem 
problemas com cabelo comprido ou curto, uma vez que ninguém pode ver o seu 

cabelo, excepto o seu marido, ou os seus filhos, ou as pessoas da sua casa. O 
cabelo de uma mulher só pode ser visto por quem divide o mesmo cômodo com 

ela ou se viver em sua casa. Não imite as sedutoras que fingem véu, mas 
sim, colocam na cabeça um pequeno lenço que mal cobre o seu cabelo. 

São mulheres possuídas por demónios de sedução, volúpia e vaidade. 
 

Uma verdadeira mulher de Deus deve ter constantemente a cabeça 

completamente coberta. De onde vem que é necessário recorrer às chamadas 
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mechas de cabelo naturais ou sintéticas, para compensar o problema do cabelo 

curto ou da falta de cabelo? Você compreende agora que todos estes chamados 
pastores que justificam a prostituição de mulheres na igreja com o uso de jóias, 

mechas, maquilhagem, calças de mulher, e outras roupas demoníacas ditas 
sexy, são demónios. Todos estes pastores provêm do mundo das trevas. Alguns 

para se seduzirem seduzindo-vos, dizem-vos que as mulheres podem usar 
apenas um pouco de maquilhagem, não muito, ou que as mulheres podem 

colocar pequenas jóias, etc. 
 

Já vos disse, e repito, nenhum verdadeiro servo de Deus pode levar as mulheres 

a assinar pactos com satanás, quando todos sabemos que estes pactos as 
conduzirão ao Inferno para a eternidade. São apenas os agentes do Inferno que 

vieram à terra com a missão de recrutar tantas pessoas quanto possível para o 
Inferno que fazem isso. Saiba portanto que todos aqueles pastores que 

encorajam as mulheres a usar jóias, supostamente mechas sintéticas ou 
naturais, maquilhagem, calças de mulher, e outras roupas demoníacas ditas 

sexy são agentes do Inferno. Foge deles se não quiseres passar a tua eternidade 

no Inferno. Se quiser compreender bem a explicação de 1Coríntios 11:1-16, 
leia o ensinamento intitulado "Discernimento", que pode ser encontrado em 

www.mcreveil.org. 
 

Saiba que a missão destas víboras é iniciar filhos de Deus no mundo de satanás. 

Se os ouvires, e se os imitares, serás iniciado no seu mundo, e passarás a tua 
eternidade no Inferno. Nunca esquecer isto. Saiba também que todas estas 

chamadas cristãs nascidas de novo, que sabem que Deus é contra 
mechas, e que teimam em carregá-las, dizendo-te que suas mechas 

seriam especiais, porque naturais ou sintéticas, são bruxas. São agentes 
da rainha da costa em missão na Igreja para iniciar irmãs de mente fraca em 

feitiçaria e rebelião. E se vir um suposto pastor a apoiar este tipo de 
Jezebel, saiba que este pastor é um sedutor, um verdadeiro feiticeiro. 

Cada verdadeiro pastor, servo do verdadeiro Deus Jesus Cristo, sabe que as 

chamadas mechas naturais ou sintéticas são objectos de pactos satânicos. 
Qualquer cristão que seja um pouco espiritual compreende isto facilmente. 
 

Os pastores que apoiam este tipo de abominações são na sua maioria aqueles 
que têm esposas bruxas e rebeldes que carregam as mechas e não estão prontos 

a obedecer a Deus abandonando-as. E aí, os pastores feiticeiros que preferem 
honrar a sua esposa bruxa, em vez de honrarem Deus, começam a justificar e 

explicar desajeitadamente, que haveria mechas naturais. É uma grande mentira. 
Nunca existiram mechas naturais. Deus nunca criou mechas. As mechas são 

uma criação de satanás e dos seus agentes. Lembre-se de que são as 
coisas que Deus criou que são naturais. Deus criou o cabelo, mas ele 

não criou mechas. E o cabelo dos mortos ou dos vivos, que pode ser 
transportado de uma cabeça para outra, já não é natural. O cabelo natural de 

cada pessoa é o seu próprio cabelo com o qual saiu do ventre da sua mãe, ou 
seja, o cabelo que cresce na sua própria cabeça. O cabelo de uma pessoa não 

é um chapéu ou lenço que as pessoas possam trocar umas com as 

outras, ou mesmo vender ou comprar. 
 

Por isso, nunca houve nenhum mechas naturais, e as chamadas mechas 

sintéticas são objetos de sedução feitos a partir do mundo das trevas. Espero 
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ter posto um fim a esta mentira satânica. Vós, filhos de Deus, fugi de todos 

aqueles víboras que fingem ser irmãs em Cristo, e que se agarram às coisas de 
satanás mesmo quando os ensinamentos de Deus são claros. Saiba que todas 

estas chamadas irmãs, são missionárias da rainha da costa nas igrejas. Não são 
teimosas porque o ensino é difícil de compreender. Elas são teimosas porque 

estão em missão. É absolutamente necessário que seduza o número máximo de 
filhos de Deus, e que inicie o número máximo de irmãs em bruxaria e rebelião, 

para que a igreja possa tornar-se uma abominação aos olhos de Deus, para que 
Deus possa vomitar a igreja. 
 

Saiba também que todos os chamados pastores das igrejas despertas que 

mudam a mensagem de santidade para apoiar a rebelião da sua bruxa de 
esposa, são feiticeiros. É voluntária e conscientemente que diluem a mensagem 

de Deus, de modo a não envergonhar as suas esposas. São idólatras, isto é, 
pessoas que dão mais importância à sua esposa do que a Deus. E a menos que 

se arrependam rapidamente, é no Inferno que passarão a eternidade. Fuja de 
todos estes feiticeiros, se quiser ser salvo. São geralmente bons sedutores, que 

têm palavras doces, e que gostam de mostrar que amam o Senhor e o servem 
com todo o seu coração. Lembre-se muito bem que a única coisa que Deus 

espera dos Seus verdadeiros servos é obediência absoluta a Deus. 
 

Os homens que estão prontos a desprezar Deus para honrar as suas esposas, 
ou os seus filhos, ou os seus pais, são idólatras. Deus não tolera a idolatria. 

Deus nunca tolera que um homem o despreze em benefício de alguém ou de 
alguma coisa. Ele diz-nos na sua palavra que honrará aqueles que o honram, e 

desprezará aqueles que o desprezam. 1Samuel 2:30 "Portanto, diz o Senhor, 
Deus de Israel: Na verdade, tinha dito eu que a tua casa e a casa de teu pai 

andariam diante de mim perpetuamente; porém, agora, diz o Senhor: Longe 
de mim tal coisa, porque aos que me honram honrarei, porém os que me 

desprezam serão envilecidos." 
 

Apelo a todos aqueles pastores feiticeiros que ensinam a vontade da sua Jezebel 
em detrimento da vontade de Deus: Todos vós, os chamados pastores que 

ensinam mentiras para apoiar a rebelião das vossas esposas, o Senhor dá-vos 
aqui uma última oportunidade de arrependimento. Renunciem à bruxaria, 

arrependam-se rapidamente, e parem de espalhar mentiras; parem de afastar 
os filhos de Deus do caminho da santificação. 
 

18- Precauções a tomar durante a libertação 
 

A libertação não é um espetáculo, deve evitar, ao libertar uma pessoa possuída, 

fazê-lo onde há pessoas, a menos que se encontre em campanhas evangelísticas 
ou em reuniões públicas. Em qualquer caso, quando se tratar de uma libertação 

planeada e organizada com antecedência, tenha cuidado para não fazer dela um 
espectáculo. 
 

Como se viu no caso daqueles espíritos imundos que imploraram a Jesus para 
os deixar entrar nos porcos, saiba que os demónios têm a possibilidade, uma 

vez expulsos de um indivíduo, de entrar noutros indivíduos a quem têm acesso. 
Deve-se, portanto, evitar expulsar demónios e deixá-los entrar nos corpos de 

pessoas espiritualmente vulneráveis. 
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19- Armadilhas de pastores feiticeiros 
 

Vários desses agentes de satanás, a quem vocês ignorantemente chamam de 
servos de Deus, ensinam que a libertação só pode ser eficaz se a confissão dos 

pecados for feita "diante testemunhas". E para apoiar sua loucura eles citam 
Atos 19:18-19 que diz: "18E muitos dos que tinham crido vinham, confessando 

e publicando os seus feitos. 19Também muitos dos que seguiam artes mágicas 
trouxeram os seus livros, e os queimaram na presença de todos, e, feita a conta 

do seu preço, acharam que montava a cinquenta mil peças de prata." 
 

Primeiro, esta passagem não significa que todos os pecados devem ser 
confessados sempre em frente de todos. Como prova, todas as outras pessoas 

que acreditavam não passavam necessariamente por esta prática ou método.  
 

Em segundo lugar, esta passagem diz "Muitos dos que tinham crido." Não diz 

"Todos aqueles que tinham crido." 
 

Terceiro, esta passagem não estabelece como norma ou lei o que aqueles poucos 
discípulos tinham feito. 
 

Quarto, esta passagem não diz que aqueles discípulos tinham confessado os 
seus pecados desta forma, porque era a condição sine qua non para serem 

libertos ou para serem perdoados. 
 

Então nunca mais cair na armadilha destes satanistas que fingem ser antigos 
satanistas. Não são antigos satanistas de forma alguma. Eles são simplesmente 

satanistas. Quando poluem o mundo com estes ensinamentos satânicos, fingem 
estar a dizer o que Deus fez por eles. Não os siga mais. Estes demónios por 

astúcia estão a montar armadilhas para si com falsos ensinamentos fabricados 
no mundo de satanás. Em nenhum lugar Deus instruiu seus filhos a fazerem um 

espectáculo cada vez que cometessem um pecado, e em nenhum lugar Deus 
pediu seus verdadeiros servos a humilhar e expor os filhos de Deus diante de 

todos cada vez que cometessem um pecado. 
 

Estes satanistas que ensinam estas práticas abomináveis, fazem-no por duas 

razões principais. Primeiro, para humilhar e frustrar os Filhos de Deus cada vez 

que cometem um pecado; depois, para sujar os pensamentos de todos aqueles 
que têm a infelicidade de lá estar quando esta triste comédia está a decorrer, e 

os iniciar na feitiçaria. 
 

Deve saber que muitas vezes, a maioria daqueles que fazem estas chamadas 

confissões públicas, não são pessoas simples que cometeram realmente 
pecados, e que os querem confessar para serem perdoados e/ou libertados. 

Estas pessoas são bastante agentes de satanás numa missão. São enviados do 
mundo das trevas, para confessarem abominações apenas com o objectivo de 

contaminar o maior número de pessoas possível, e iniciá-las à bruxaria. Por 
vezes, estas abominações que confessam não são sequer pecados que 

cometeram realmente. 
 

É muito frequentemente durante este tipo de confissão pública que muitas 
pessoas são iniciadas na feitiçaria. E é depois de seguir estas abominações 

apresentadas como confissões, que muitos cristãos começam a sofrer ataques 
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sexuais irresistíveis nos seus pensamentos, e finalmente acabam em pecados 

sexuais físicos. É também depois destas satânicas sessões públicas de confissão 
que alguns cristãos que não tinham problemas espirituais começam a ser 

atacados nos seus sonhos. É por isso que é perigoso e muito arriscado seguir os 
pastores feiticeiros. Se valoriza a sua salvação, fuja de todos estes chamados 

antigos satanistas que fingem ser satanistas arrependidos, apenas para criar 
confusão entre o povo de Deus. Saiba muito bem agora, que todos estes 

pastores e outros chamados servos de Deus que fazem esta prática de confissão 
de pecados em público, são agentes de satanás. Fujam deles rapidamente, se 

não quiserem encontrar-se no Inferno para toda a eternidade. Está avisado! 
 

20- Como confessar pecados? 
 

Saber confessar pecados desempenha um papel essencial na obtenção da 

libertação. É por isso importante, quando se quer ser libertado, confessar bem 
todos os pecados que estão na origem do que se está a sofrer. 
 

20.1- Como confessar a bruxaria? 
 

Dada a importância deste assunto, achei melhor tratá-lo num ensinamento 
separado, intitulado "Como Deixar o Acampamento de satanás", que pode 

ser encontrado no sítio www.mcreveil.org. Recomendo-o a si. 
 

20.2- Como confessar outros pecados? 
 

Amados, saibam que confessar pecados na libertação é diferente de confessar 

pecados na vida quotidiana. Nem todos os pecados que comete abrem as portas 
aos demónios na sua vida. Muitos dos pecados que comete todos os dias são 

pecados que, felizmente para si, são apenas uma ofensa aos olhos de Deus, ou 
por vezes uma ofensa aos olhos dos homens, sem no entanto, abrir portas aos 

demónios na sua vida. 
 

A vantagem que temos com este tipo de pecados que podemos chamar no 

quadro deste ensinamento "pecados normais", é que é suficiente confessá-los 
sinceramente, ou só a Deus, ou a Deus e aos homens, se é aos homens que se 

ofendeu. E quando Deus e os homens em causa o perdoam, o problema fica 

resolvido. Para estes tipos de pecados ditos "normais", é necessário confessá-
los à medida que os comete. Nunca deixe pecados sem confessar. Nunca 

guardar os pecados para confessar mais tarde. 
 

Lembrem-se muito bem que todo pecado dá acesso a satanás e aos seus 

demónios nas vossas vidas. Mesmo que os demónios não o possam possuir 
na maioria dos casos, eles ainda têm a oportunidade de o atacar por causa do 

acesso que estes pecados que escolhemos chamar-lhes "pecados normais" lhes 
oferecem. Compreende portanto que nunca se deve permitir cometer certos 

pecados só porque eles não abrem portas aos demónios nas vossas vidas. O 
termo "pecados normais" que utilizámos não significa que sejam pecados sem 

importância ou triviais. 
 

Fora dos pecados a que chamámos "pecados normais" neste estudo, todos os 
outros pecados que abrem portas aos demónios devem ser confessados como 

explicámos no título "Como Confessar a Bruxaria." E se quiser conhecer estes 
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pecados que abrem as portas aos demónios, consulte o ensinamento intitulado 

"Combate Espiritual", que pode ser encontrado no site www.mcreveil.org. 
 

Quando quiser confessar os seus pecados, tem de mencionar os nomes desses 

pecados, e pedir perdão a Deus por cada um deles. Evite frases como: "Senhor, 
perdoa-me todos os meus pecados em nome de Jesus Cristo." Tome o tempo 

necessário para nomear os pecados que deseja confessar, e confesse-os um a 
um, não em grupos. Evite também frases como: "Senhor, se eu te ofendi, 

perdoa-me. Senhor, se eu fiz tal pecado, peço-te perdão." Quer peça perdão a 
Deus ou ao homem, deve reconhecer sinceramente as suas falhas, e pedir 

perdão do fundo do seu coração. 
 

Quando está diante de alguém a quem ofendeu, e a quem deve pedir perdão, e 
você diz: "Se eu te ofendi, perdoa-me. Se eu te machuquei, peço-te perdão", 

você está aí a dizer que não reconhecem a culpa pela qual está fingindo pedir 
perdão. Esse tipo de arrependimento hipócrita é inútil. É uma farsa. Nunca 

conseguirá o perdão depois desse tipo de negação de culpa. Se fores honesto 
na confissão dos teus pecados, Deus perdoar-te-á. Ele fez uma promessa, como 

podeis ler nesta passagem de 1João 1:9 "Se confessarmos os nossos pecados, 
ele é fiel e justo, para nos perdoar os pecados, e nos purificar de toda a 

injustiça." 
 

20.3- Para que pecados devemos contactar os servos de Deus? 
 

Por todos os pecados que abrem portas aos demónios. Encontrará uma lista não 

exaustiva destes pecados no ensinamento intitulado "Combate Espiritual", 
que pode ser encontrado em mcreveil.org. 
 

21- Como saber que é completamente libertado? 
 

Será fácil para si saber que é totalmente libertado. Assim que os demônios que 

mantinham sua vida cativa são expulsos, você é libertado e sente essa libertação 

e liberdade espiritual. Você sente que um grande fardo o deixou. E os elementos 
tangíveis de sua libertação são os novos frutos que você começará a produzir. A 

mudança em sua vida será sentida. As coisas que você não poderia fazer para a 
glória de Deus, você fará facilmente e com alegria. 
 

As opressões que você estava sentindo vão acabar; os ataques incessantes que 
você teve todas as noites vão parar; as repetidas falhas que você teve a cada 

vez irão parar e você começará a experimentar a vitória e o sucesso em sua 
vida; as maldições que atormentavam sua vida e arruinavam totalmente sua 

alegria a cada vez, serão quebradas e você terá uma vida espiritual plena. Se os 
demônios que estavam em você o mantiveram doente, sua doença 

desaparecerá, sua dor irá embora, você será curado e totalmente liberado. 
 

Portanto, você não precisa ir muito longe para encontrar a prova de sua 
libertação. Essas provas estarão em você e ao seu redor. Se você pedir a uma 

mulher grávida que lhe dê a prova de que deu à luz, ela não irá muito longe 
para buscar essa prova. Ela vai mostrar a você sua barriga que voltou ao seu 

estado normal ou à sua forma normal, ela vai te mostrar seu bebê, e se ela teve 
o infortúnio de perder seu bebê como por vezes acontece, ela lhe contará sobre 

o infortúnio que a atingiu com o morte de seu bebê. Então você pode ver que 
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essas são coisas muito concretas. Então, por favor, queridos filhos de Deus, 

parem de perturbar os servos de Deus perguntando-lhes todas as vezes se vocês 
estão verdadeiramente libertos. Porque se você o for, você será o primeiro a 

saber; e se você duvida, você não é. Reflita sobre o caso desta mulher descrita 
em Marcos 5:22-33: 
 

"22E, eis que chegou um dos principais da sinagoga, por nome Jairo, e, vendo-

o, prostrou-se aos seus pés. 23E rogava-lhe muito, dizendo: Minha filha está 
moribunda; rogo-te que venhas e lhe imponhas as mãos para que sare, e viva. 
24E foi com ele, e seguia-o uma grande multidão, que o apertava. 25E certa 
mulher, que havia doze anos tinha um fluxo de sangue, 26E que havia 

padecido muito com muitos médicos, e despendido tudo quanto tinha, nada lhe 
aproveitando isso, antes indo a pior; 27Ouvindo falar de Jesus, veio por detrás 

entre a multidão, e tocou no seu vestido. 28Porque dizia: Se tão somente tocar 
nos seus vestidos, sararei. 29E logo se lhe secou a fonte do seu sangue; e sentiu 

no seu corpo estar já curada daquele mal. 30E logo Jesus, conhecendo que 
a virtude de si mesmo, saíra, voltou-se para a multidão, e disse: Quem tocou 

nos meus vestidos? 31E disseram-lhe os seus discípulos: Vês que a multidão te 
aperta, e dizes: Quem me tocou? 32E ele olhava em redor, para ver a que isto 

fizera. 33Então a mulher, que sabia o que lhe tinha acontecido, temendo e 

tremendo, aproximou-se dele, e disse-lhe toda a verdade." 
 

22- Tom e autoridade na libertação 
 

Será que o tom importa na forma como ordena aos demónios que actuem? O 
tom a ser utilizado na libertação desempenha algum papel na libertação? Por 

outras palavras, o tom utilizado para ordenar aos demónios que se vão embora 
tem alguma influência na libertação? A resposta é SIM. A libertação é um grande 

combate espiritual, é uma guerra séria. E nenhuma guerra, mesmo a menos 
séria, é travada deitada na cama. Nem é combatido confortavelmente sentado 

num sofá macio. Nenhuma guerra real é travada com uma voz amorfa, ou 
apática, ou melancólica. É combatida e expressa com força, vigor e autoridade. 
 

Meditemos os seguintes exemplos: 
 

Mateus 17:14-21 "14E, quando chegaram à multidão, aproximou-se-lhe um 

homem, pondo-se de joelhos diante dele, e dizendo: 15Senhor, tem misericórdia 
de meu filho, que é lunático e sofre muito … 18E repreendeu Jesus o demónio, 

que saiu dele, e desde aquela hora o menino sarou. ..." 
 

Marcos 1:23-27 "23E estava na sinagoga deles um homem com um espírito 
imundo, o qual exclamou, dizendo: 24Ah! que temos contigo, Jesus nazareno? 

Vieste destruir-nos? Bem sei quem és: o Santo de Deus. 25E repreendeu-o 

Jesus, dizendo: Cala-te, e sai dele. ..." 
 

Marcos 9:17-26 "17E um da multidão, respondendo, disse: Mestre, trouxe-te o 
meu filho, que tem um espírito mudo;... 25E Jesus, vendo que a multidão 

concorria, repreendeu o espírito imundo, dizendo-lhe: Espírito mudo e 
surdo, eu te ordeno: Sai dele, e não entres mais nele. 26E ele, clamando, e 

agitando-o com violência, saiu; ..." 
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Lucas 4:33-36 "33E estava na sinagoga um homem que tinha o espírito de um 

demónio imundo, e exclamou em alta voz, 34Dizendo, Ah! Que temos nós 
contigo, Jesus Nazareno? Vieste a destruir-nos? Bem sei quem és: o Santo de 

Deus. 35 E Jesus o repreendeu, dizendo: Cala-te, e sai dele. ... 36E veio 
espanto sobre todos, e falavam entre si uns e outros, dizendo: Que palavra é 

esta, que até aos espíritos imundos manda com autoridade e poder, e 
eles saem?" 
 

Lucas 4:38-39 "38Ora, levantando-se Jesus da sinagoga, entrou em casa de 
Simão; e a sogra de Simão estava enferma com muita febre, e rogaram-lhe por 

ela. 39E, inclinando-se para ela, repreendeu a febre, e esta a deixou. E ela, 
levantando-se logo, servia-os." 
 

João 11:1-45 "Estava então enfermo um certo Lázaro, de Betânia, aldeia de 

Maria e de sua irmã Marta. 2E Maria era aquela que tinha ungido o Senhor com 
unguento, e lhe tinha enxugado os pés com os seus cabelos; cujo irmão Lázaro 

estava enfermo. 3Mandaram-lhe pois suas irmãs, dizer: Senhor, eis que está 
enfermo aquele que tu amas. 4E Jesus, ouvindo isto, disse: Esta enfermidade 

não é para morte, mas para glória de Deus; para que o Filho de Deus seja 
glorificado por ela. … 14Então Jesus disse-lhes claramente: Lázaro está morto; 

… 15E folgo por amor de vós, de que eu lá não estivesse, para que acrediteis: 
mas vamos ter com ele. … 21Disse pois Marta a Jesus: Senhor, se tu estivesses 

aqui, meu irmão não teria morrido. … 32Tendo pois Maria chegado aonde Jesus 
estava, e vendo-o, lançou-se aos seus pés, dizendo-lhe: Senhor, se tu estivesses 

aqui, meu irmão não teria morrido. 33Jesus pois, quando a viu chorar, e também 
chorando os judeus que com ela vinham, moveu-se muito em espírito, e 

perturbou-se. 34E disse: Onde o pusestes? Disseram-lhe: Senhor, vem e vê. 
35Jesus chorou. … 38Jesus pois, movendo-se outra vez muito em si mesmo, veio 
ao sepulcro; e era uma caverna, e tinha uma pedra posta sobre ela. 39Disse 

Jesus: Tirai a pedra. ... 41Tiraram pois a pedra. E Jesus, levantando os olhos 
para o céu; disse: Pai, graças te dou, por me haveres ouvido: 42Eu bem sei que 

sempre me ouves, mas eu disse isto por causa da multidão que está em redor, 
para que creiam que tu me enviaste. 43E, tendo dito isto, clamou com grande 

voz: Lázaro, sai para fora. 44E o defunto saiu; …" 
 

23- A imposição das mãos 
 

Considerando a importância deste assunto, achámos melhor tratá-lo sozinho 
num ensinamento intitulado "A Imposição das Mãos", que encontrará no site 

www.mcreveil.org. 
 

24- Quem não pode ser libertado? 
 

Esta pergunta foi plenamente respondida no ensinamento sobre 

"Discernimento". Encontrá-lo-á no site www.mcreveil.org, na secção 
Ensinamentos. 
 

25- Quem não deve fazer a libertação? 
 

Após ter estudado cuidadosamente os perigos ligados ao exercício da libertação, 
é fácil de compreender que a libertação não é um acto trivial no qual todos se 

podem embarcar impunemente. A libertação consiste em tomar autoridade 
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sobre os demónios, tanto os mais pequenos como os maiores, e expulsá-los de 

um território que eles consideram conquistado. A libertação não é, portanto, 
outra coisa senão um grande combate espiritual. É um acto muito arriscado, 

uma vez que os maus espíritos nunca aceitam submeter-se sem lutar, e só se 
submetem quando não têm escolha. 
 

Se para a libertação pessoal cada Filho de Deus pode fazê-lo como explicamos 
no ensinamento "Libertação Pessoal", não é o caso da libertação em geral. 

Há uma categoria de pessoas que nunca se devem embarcar na libertação. Estes 

incluem pagãos, novos convertidos, cristãos ignorantes ou inconstantes, cristãos 
possuídos, cristãos que se deleitam do falso evangelho, cristãos rebeldes, ou 

seja, aqueles que não estão prontos para pôr em prática a Palavra de Deus, e 
mulheres. 
 

25.1- Os pagãos 
 

Satanás é mais forte do que qualquer homem. É Jesus Cristo em nós que é mais 

forte do que satanás, e é ele que nos dá a vitória sobre satanás e espíritos 
imundos. Como os pagãos não têm Jesus Cristo neles, é difícil para eles terem 

vitória sobre os demónios. 
 

25.2- Os novos convertidos 
 

Os novos convertidos no seu zelo inicial estão muitas vezes inclinados a 

subestimar o poder de satanás e demónios. Isto leva-os a lançarem-se 
imprudentemente em lutas de libertação, das quais desconhecem os princípios. 

Não foi por nada que o Senhor advertiu os novos convertidos contra certas 
responsabilidades. "Não neófito, para que, ensoberbecendo-se, não caia na 

condenação do diabo." 1Timóteo 3:6 
 

25.3- Os cristãos ignorantes ou inconstantes 
 

Saiba que para que um demónio possa executar as suas ordens, você deve estar 
numa posição de autoridade sobre ele. Deve ser espiritualmente mais forte do 

que um demónio para o poder expulsar. Dito isto, para aqueles que vivem na 
ignorância, ou em alguma forma de compromisso, embarcar numa libertação 

que não seja a libertação pessoal, é muito arriscado. 
 

25.4- Os cristãos possuídos e os cristãos rebeldes 
 

Já vos disse que o termo "cristão possuído" é uma aberração. Um cristão 

possuído não é diferente de um pagão. O mesmo se aplica a um cristão rebelde. 
São todas as pessoas que ainda estão no acampamento de satanás, na estrada 

para o Inferno. E as pessoas que ainda estão no acampamento de satanás não 

têm autoridade sobre satanás e os seus demónios. 
 

25.5- Aqueles que se deleitam no falso evangelho 
 

O único terreno seguro sobre o qual devemos permanecer para lutar contra 

satanás e derrotá-lo é a Verdade, ou seja, a Santa Doutrina de Jesus Cristo. 
Deleitar-se no falso evangelho é ainda estar do lado de satanás, e é impossível 

lutar contra satanás enquanto ainda está em seu acampamento. 
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25.6- As mulheres 
 

O Senhor proibiu formalmente a mulher de ensinar, ou tomar autoridade sobre 
o homem, e pediu-lhe que permanecesse numa posição de submissão na Igreja. 

"11A mulher aprenda em silêncio, com toda a sujeição; 12Não permito, porém, 
que a mulher ensine, nem use de autoridade sobre o marido, mas que esteja 

em silêncio. 13Porque primeiro foi formado Adão, depois Eva. 14E Adão não foi 
enganado, mas a mulher, sendo enganada, caiu em transgressão." 1Timóteo 

2:11-14. 
 

As mulheres não devem afastar-se do lugar que Deus lhes reservou na Igreja. 
O exercício da libertação, portanto, não lhes diz respeito. Devem limitar-se à 

libertaçãopessoal. Este assunto relativo ao ministério das mulheres tem sido 
tratado de forma resumida em vários ensinamentos que encontrará no website 

mcreveil.org, e de forma completa noutro ensino intitulado "Ministério da 
Mulher", que encontrará no mesmo website. 
 

Entretanto, tenha em mente que todos estes homens que nomeiam mulheres 

como pastoras são demónios. Se os seguir, irá arder com eles no Inferno. 
Lembre-se também de uma vez por todas, que todas estas Jezebels a que 

chama "mulheres pastoras", "mulheres evangelistas", "mulheres 
doutores", mulheres profetisas que têm o seu próprio ministério, 

"mulheres apóstolas" ou simplesmente "mulheres anciãs", são bruxas. 

São demónios enviados do mundo das trevas para seduzir e desviar o 
maior número de pessoas possível. Se valoriza a sua salvação, fuja de todas 

as igrejas lideradas por estas bruxas, e fuja de todas as igrejas nas quais as 
mulheres pastoras são nomeadas. Se quiser passar a sua eternidade no Inferno, 

continue a segui-los. Está avisado! 
 

Se foste baptizado por este tipo de bruxas, se uma destas bruxas rezou pela tua 

libertação, sabe que foste iniciado em bruxaria, e que estás possuído. 
 

26- Perigos associados à libertação 
 

Os perigos associados à libertação são muitos, e dizem principalmente respeito, 
em primeiro lugar, àqueles que embarcam na libertação sem serem qualificados 

para ela, em segundo lugar, aqueles que seguem pastores feiticeiros, e em 
terceiro lugar, os servos de Deus ignorantes e indiscriminados. 
 

26.1- Perigos para aqueles que não são qualificados 
 

A libertação consiste em dar ordens com autoridade aos espíritos malignos, 
ordens às quais eles devem se submeter. Um exemplo é dado a nós nesta 

passagem de Marcos. "23E estava na sinagoga deles um homem com um espírito 

imundo, o qual exclamou, dizendo: 24Ah! que temos contigo, Jesus nazareno? 
Vieste destruir-nos? Bem sei quem és: o Santo de Deus. 25E repreendeu-o 

Jesus, dizendo: Cala-te, e sai dele. 26Então o espírito imundo, 
convulsionando-o, e clamando com grande voz, saiu dele. 27E todos se 

admiraram, a ponto de perguntarem entre si, dizendo: Que é isto? Que nova 
doutrina é esta? Pois com autoridade ordena aos espíritos imundos, e eles 

lhe obedecem!" Marcos 1:23-27. 
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Fazer a libertação não é um acto trivial no qual todos podem embarcar em 

segurança. As consequências ligadas ao exercício da libertação sem 
discernimento são diversas. Podem passar da possessão demoníaca à morte 

mesmo daqueles que a praticam, sem estarem qualificados para o fazer. Temos 
um exemplo bastante edificante disto mesmo em Atos 19:13-16 "13E alguns dos 

exorcistas judeus ambulantes tentavam invocar o nome do Senhor Jesus sobre 
os que tinham espíritos malignos, dizendo: Esconjuro-vos por Jesus a quem 

Paulo prega. 14E os que faziam isto eram sete filhos de Ceva, judeu, principal 
dos sacerdotes. 15Respondendo, porém, o espírito maligno, disse: 

Conheço a Jesus, e bem sei quem é Paulo; mas vós quem sois? 16E, 
saltando neles o homem que tinha o espírito maligno, e assenhoreando-

se de dois, pôde mais do que eles; de tal maneira que, nus e feridos, 
fugiram daquela casa." Vemos nesta passagem o triste destino que os 

demónios reservaram às pessoas que se comprometeram na libertação sem 
estarem qualificadas para o fazer. 
 

26.2- Perigos para pastores ignorantes e sem discernimento 
 

Os servos de Deus devem entender que orar sem discernimento pelas pessoas 

é uma grande armadilha, e que se lançar às cegas na libertação é um perigo. 
Entre outros perigos associados à libertação feita sem discernimento, podemos 

citar a distracção em que agentes de satanás mergulham pastores ignorantes, 
e a impureza em que os bruxos arrastam todos aqueles servos de Deus que não 

têm discernimento. Alguns destes bruxos, especialmente mulheres, precisam 

sempre de ser libertados, e nunca são libertados. Quando vêm pedir-te a 
libertação, é antes de mais para te distrair, para te fazer perder tempo, e 

impedir-te de te concentrares na obra de Deus; depois é para te colocar 
armadilhas a fim de destruir o poder de Deus na tua vida, e sufocar a unção de 

Deus que está sobre ti. Nunca mais caia na armadilha desses vampiros. 
 

Estes bruxos sabem como explorar a falta de discernimento dos pastores 

ignorantes. Vêm de cada vez, fazendo-se passar por pessoas que querem a 
libertação. E os pastores ignorantes caem na armadilha. Outras bruxas vêm com 

a cumplicidade de vários outros demónios, criam espectáculos, para esgotar os 
pastores, distraí-los, desperdiçar o seu tempo, e arruinar o seu poder espiritual. 

Como conhecem o grau de ingenuidade de muitos pastores de hoje, vêm com 
acessórios preparados do mundo das trevas, sem qualquer roupa interior. Assim 

que você cai na armadilha de rezar por elas, elas caem e começam a rolar no 
chão, e arranjam para expor a sua nudez, profanar os seus pensamentos, e fazer 

com que os seus encantamentos agirem sobre si. 
 

26.3- Perigos para aqueles que seguem os pastores bruxos 
 

Todos aqueles que vão a pastores feiticeiros e a todas aquelas bruxas que são 
chamadas pastoras, para procurar libertação, são automaticamente iniciados na 

bruxaria. E em vez de serem libertados, eles estão bastante possuídos. Saiba 
que cada vez que os feiticeiros rezam por si, são encantamentos que fazem 

sobre si. Eles vos iniciam na bruxaria. Os pastores feiticeiros estão à espera de 
tais oportunidades para iniciar o número máximo de pessoas a feitiçaria. É além 

disso a ocasião ideal para tecerem pactos entre as suas vítimas e o mundo de 
satanás. Nunca aceite que os pastores feiticeiros rezem por si. Se o fizer, irá 

arrepender-se. 
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Advirto estes cristãos endurecidos que preferem a sedução à verdade. Todos vós 

que fogem da verdade para correr atrás de falsos poderes, falsos milagres, falsos 
ensinamentos, e falsos testemunhos fabricados do mundo das trevas, sabeis que 

o Inferno espera-vos. Arrepender-se rapidamente e regressar aos ensinamentos 
de Jesus com base no que está escrito na Bíblia. Não correr mais atrás de 

testemunhos. Nenhum testemunho pode substituir a palavra de Deus. 
 

Saiba que muitos testemunhos são feitos a partir do mundo das trevas, com o 

objectivo de o iniciar à bruxaria. Ai de todos aqueles que fogem dos verdadeiros 
ensinamentos do Senhor para ler apenas os testemunhos. É lendo a sua Bíblia 

que se é purificado, e não lendo testemunhos. Se gosta mais de ler testemunhos 
do que a sua Bíblia, saiba que está possuído. Se gosta mais de seguir filmes 

religiosos do que de ler e meditar a sua Bíblia, saiba que está possuído. Se está 

mais à vontade para ouvir os ensinamentos da sedução que lhe prometem 
bênçãos, prosperidade, casamento e outras luxúrias da carne e dos olhos, do 

que para seguir os ensinamentos da sã doutrina, saiba que está possuído. 
Procurar a libertação. Cada verdadeiro filho de Deus que não está possuído tem 

prazer em ler e meditar a palavra de Deus e os ensinamentos verdadeiros e 
autênticos baseados na sã doutrina. 
 

Há muitos cristãos que se enganam a si próprios, e dão ao Senhor a impressão 
de amar a Deus e amar a verdade. Assim que o Senhor lhes mostra a verdade, 

eles examinam a verdade, e percebem que não estão preparados para pagar o 

preço da verdade. Por isso, fingem não ter visto a verdade, e continuam a 
procurar. Correm atrás dos satanistas, em busca de glória, poder e 

conhecimento das coisas de satanás. Eles preferem ouvir coisas agradáveis. O 
Senhor vê-os, e deixa-os fazer esta. 
 

Quando estes satanistas os possuem, os iniciam na bruxaria, os arruínam 
espiritualmente, financeiramente e materialmente, começam a lamentar-se, a 

queixar-se de que os satanistas os devoraram, e regressam a gritar ao Senhor. 
Para todos vós que estais neste caso, saibam que o vosso choro e as vossas 

queixas não atrairão a compaixão de Deus sobre vós, pois Deus sabe que não 
foi a ignorância que vos conduziu à armadilha destes satanistas, mas sim o vosso 

desejo de seguir palavras agradáveis. Deus sabe que fugiu voluntariamente da 

verdade. Para si é cumprida a palavra de 2Timóteo 4:3-4 "Porque virá tempo 
em que não sofrerão a sã doutrina; mas, tendo comichão nos ouvidos, 

amontoarão para si doutores conforme as suas próprias concupiscências; 4E 
desviarão os ouvidos da verdade, voltando às fábulas." 
 

Não tem motivo para reclamar. Arrependei-vos de todo o coração, e se quiserdes 
entrar no Céu, abandonai a sedução e regressai à sã doutrina enquanto ainda 

há tempo. Vós próprios tendes as provas de que estes satanistas vos possuíram. 
Saiba que você foi iniciado na bruxaria e que esses satanistas firmaram pactos 

entre você e o mundo de satanás. Então você precisa de libertação. E como você 
descobre por meio deste ensinamento, se você não for libertado, você não 

entrará no Céu. Está avisado!! 
 

Saiba também que todo o dinheiro e tudo o que investiu nestes feiticeiros se 
perdeu. Deus não os classificará entre as boas obras que ele espera dos seus 

filhos. Atiraram-se para toda esta confusão depois de desprezarem a graça que 
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o Senhor vos deu, revelando-vos a verdade. Tudo o que deu a estes feiticeiros 

como dízimos, ofertas, presentes, etc., perdeu-se para sempre. Não terá 
nenhuma bênção ou coroa no Céu ligada a estes falsos sacrifícios que fez. Pelo 

contrário, são maldições que você atraiu sobre si mesmo através da sua 
teimosia. 
 

Os satanistas, os chamados antigos satanistas, e todos os pastores feiticeiros 
são um grande perigo para si. Deve fugir deles se quiser ser salvo. Alguns de 

vós perguntar-se-ão como reconhecer os pastores bruxos. Se o Senhor o 
permitir, farei um ensino especial intitulado "Como Reconhecer os Pastores 

Bruxos". Mas enquanto se espera por este ensinamento, outro ensinamento 
que esboça de forma resumida os pastores bruxos já lhe foi dado. Tem o título 

"Discernimento". Encontrará no site mcreveil.org, na secção Ensinamentos. 
 

27- A utilização de objectos para libertação 
 

Os pastores bruxos instituíram na igreja práticas de bruxaria que lhes têm sido 

impostas desde o mundo escuro. Cada vez que organizam as suas comédias a 
que chamam sessões de libertação, usam objectos satânicos para derramar 

encantamentos sobre as pessoas ingénuas que as seguem. Aqui estão alguns 
versos nos quais estes feiticeiros confiam para iniciar os fiéis à feitiçaria. 
 

Marcos 7:33-34 "33E, tirando-o à parte de entre a multidão, meteu-lhe os 
dedos nos ouvidos; e, cuspindo-lhe, tocou-lhe na língua. 34E, levantando os 

olhos ao céu, suspirou, e disse: Efata; isto é: Abre-te." Marcos 8:23 "E, 

tomando o cego pela mão, levou-o para fora da aldeia; e, cuspindo-lhe nos 
olhos, e impondo-lhe as mãos, perguntou-lhe se via alguma coisa." 
 

Atos 19:11-12 "11E Deus pelas mãos de Paulo fazia maravilhas 
extraordinárias. 12De sorte que até os lenços e aventais se levavam do seu 

corpo aos enfermos, e as enfermidades fugiam dêles, e os espíritos malignos 
saíam." Atos 5:14-16 "... 15De sorte que transportavam os enfermos para as 

ruas, e os punham em leitos e em camilhas para que ao menos a sombra de 
Pedro, quando este passasse, cobrisse alguns deles. 16E até das cidades 

circunvizinhas concorria muita gente a Jerusalém, conduzindo enfermos e 
atormentados de espíritos imundos, os quais todos eram curados." 
 

Estes feiticeiros utilizam estas passagens para justificar a utilização de produtos 
como o chamado óleo de unção, sal, os seus lenços, panos e outros objectos, 

durante os seus supostos momentos de libertação. E estes demónios 

gananciosos vendem todos estes pequenos objectos de feitiçaria aos fiéis. 
Pergunte a estes feiticeiros se alguma vez viram Jesus ou os seus 

apóstolos venderem um único objecto de libertação. Uma vez que dizem 
imitar Jesus ou os seus apóstolos usando saliva ou lenços e outros objectos, 

pergunte-lhes quanto Jesus vendeu a sua saliva aos que ele libertou, 
quanto o apóstolo Pedro vendeu a sua sombra que cobria os doentes, e 

quanto o apóstolo Paulo vendeu os seus panos ou lenços que foram 
aplicados sobre os doentes para a sua cura. 
 

Enquanto Jesus e os seus discípulos faziam libertações gratuitas, os feiticeiros 
que afirmam imitar Jesus são especialistas na venda dos chamados produtos de 

libertação. No entanto, as instruções de Deus são claras: "Curai os enfermos, 
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limpai os leprosos, ressuscitai os mortos, expulsai os demónios: de graça 

recebestes, de graça dai." Mateus 10:8. 
 

Recordemos a estes demónios que o próprio apóstolo Paulo nunca aplicou um 

lenço ou um pano a ninguém para a sua libertação ou cura. Estes são irmãos 
que, conscientes da unção que Deus tinha dado ao apóstolo Paulo, tinham a fé 

de que, aplicando objectos que tinham tocado o seu corpo na ausência de Paulo, 
as pessoas podiam ser libertadas e curadas. 
 

Sabemos muito bem que Deus é soberano na sua maneira de agir, como 

podemos ler nesta passagem do Salmo 135:6. "Tudo o que o Senhor quis, ele o 
fez, nos céus e na terra, nos mares e em todos os abismos." Mas não devemos 

esconder-nos atrás da noção de soberania de Deus para justificar as loucuras 
que os feiticeiros estão hoje em dia a fazer. Assim, embora Deus se tivesse 

glorificado a si próprio curando os doentes com objectos como lenços, óleos, 
panos, etc., o único que Ele nos recomendou para usar no combate espiritual é 

o óleo: Marcos 6:13 "E expulsavam muitos demónios, e ungiam muitos 

enfermos com óleo, e os curavam." Tiago 5:14 "Está alguém entre vós 
doente? Chame os presbíteros da igreja, e orem sôbre ele, ungindo-o com 

azeite em nome do Senhor." 
 

Saiba portanto que todos estes chamados pastores que utilizam objectos para 

praticar a sua feitiçaria, a que chamam libertação, são agentes do Inferno. São 
demónios enviados do mundo das trevas para iniciar pessoas à bruxaria, e 

prendê-las para sempre a satanás. Se valoriza a sua salvação, fuja destas 
cobras. E se preferir o Inferno, continue a segui-los. Está avisado! O seu sangue 

cairá sobre sua própria cabeça. 
 

28- Comédia demoníaca 
 

Há vários satanistas que se especializaram em comédia demoníaca. Organizam 
regularmente nos seus tabernáculos satânicos sessões de comédia entre eles e 

algumas bruxas treinadas em comédia. Cada vez que estas bruxas se deitam no 
chão, e fingem estar possuídas, mulheres agitadas por espíritos impuros. Assim 

que começam, o demônio pastor entra em cena e pergunta-lhes: "Quem és tu? 
E cada bruxa cita o nome de um político ou figura pública que o demônio pastor 

tenha sido pago para combater. 
 

Quando o nome de uma personalidade é mencionado pela bruxa supostamente 

possuída, o pastor demônio entabula então um diálogo interminável com ela 

supostamente possuída, e esta cena nauseante torna-se o tema do culto daquele 
dia. E os fiéis já hipnotizados nem sequer se apercebem que estão a assistir a 

uma encenação organizada e planeada a partir do mundo das trevas. 
 

O que é triste, querido, é que todos os dias as mesmas cenas acontecem 

novamente, com as mesmas bruxas que nunca são libertadas. Deixem-me 
revelar-vos como estes demônios pastores fazem figura de parvos sem se 

aperceberem disso. Vou analisar convosco um exemplo de uma daquelas 

comédias desastrosas entre uma dessas serpentes pastores e uma das suas 
víboras, supostamente um espírito impuro. Vou dissecar para si um pequeno 

vídeo de uma destas loucuras publicado no YouTube. 
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28.1- Exemplo de comédia funesta 
 

Demônio pastor: Levanta-te! Quem és tu? Bruxa possuída: Eu já estava na 
cama. Demônio pastor: Quem és tu? Eeh! Quem és tu? Onde estava mentindo? 

Bruxa possuída: Em minha casa. Demônio pastor: Onde? Bruxa possuída: 
Em minha casa. Demônio pastor: Onde? Bruxa possuída: Onde como? 

Demônio pastor: Onde é sua casa? Bruxa possuída: Sabe com quem está 
lidando? Demônio pastor: O fogo está sobre ti. Bruxa possuída: O que é 

fogo? Demônio pastor: O fogo está sobre ti da cabeça aos pés (gritando mais 
alto). Bruxa possuída: Quer que eu te mande de volta? Demônio pastor: 

Quem és tu? Bruxa possuída: Eu sou sua excelência. Demônio pastor: Quem? 
Bruxa possuída: (A bruxa possuída cita o nome de um ministro da república 

que o pastor bruxo foi pago para demonizar.) Demônio pastor: O quê? Quem? 
Quem é aquele? Uh! 
 

A este nível as pessoas respondem na sala e dizem a esse serpente pastor que 

é o nome de um ministro. E este trapaceiro reage como se não soubesse quem 
era. No entanto, é o ministro mais famoso do seu país por causa das suas 

aventuras sujas. Depois disso, o demônio pastor grita: "Uh! Bem-vindo"! E os 
idiotas aplaudem na sala. E então o demônio pastor apresenta esta bruxa à 

audiência como o famoso ministro acima mencionado. E ele continua a sua 
interminável conversa. 
 

28.2- Análise 
 

Amado, este tipo de comédia dura horas de cada vez. Durante este tempo, este 

chamado pastor poderoso dá ordens à sua bruxa possuída que lhe resiste, e não 
se submete a qualquer ordem recebida do feiticeiro. Pelo contrário, ela ameaça 

a bruxo e desafia-o durante horas. Se esta serpente tivesse um grão de 
inteligência, compreenderia que está a espalhar a sua nulidade perante os olhos 

de todo o mundo; pois é diante de muitas câmaras que todo este teatro sórdido 
tem lugar. Que homem de Deus realmente poderoso pode passar horas a dar 

ordens a um espírito impuro sem sucesso? Mas como o povo de satanás tem 
buracos no cérebro, esta serpente, ao mandar filmar estas cenas de vómito para 

as pôr à disposição do mundo inteiro, acredita que está a demonstrar que é 
poderosa. Que lamentável! 
 

Lembrai-vos, amados, que todos estes chamados pastores que fazem de si 
próprios um espectáculo com bruxas para demonstrar o seu poder, são agentes 

de satanás. Eles são demónios enviados do mundo das trevas para desviar os 

ignorantes do caminho de Deus. Nunca encontrará na Bíblia um único servo de 
Deus que interprete teatro com espíritos imundos. 
 

E o carácter patético desta situação surrealista é que os mesmos espíritos 
imundos estão todos os dias nas mesmas igrejas, e fazem as mesmas comédias, 

sem nunca serem expulsos. E as mesmas bruxas chamadas possuídas estão nas 
mesmas igrejas, e em cada culto tocam as mesmas comédias, sem nunca serem 

libertadas. E estes feiticeiros que fingem ser homens poderosos de Deus, estão 
todos os dias a dar ordens aos mesmos espíritos impuros, que nunca lhes 

obedecem. Foge de todos estes pastores demoníacos e igrejas satânicas, se te 
preocupas com a tua salvação. Se você teimar em seguir estes demônios 

pastores, arderá com eles no Inferno. Está avisado! 
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29- Libertação paga 
 

Uma prática satânica estabeleceu-se gradualmente no meio religioso. Agentes 
de satanás vindos do mundo do Inferno instituíram sessões de embuste a que 

chamam "consultas" e "libertaçãos". Para se encontrar com estes pastores 
demónios, os pobres possuídos ou doentes têm de pagar uma certa quantia de 

dinheiro como "taxas de consulta". E após esta chamada consulta, o feiticeiro 
pastor fixa um montante a ser pago, de acordo com a gravidade de cada caso. 
 

Caros irmãos e caros amigos, aqui está um elemento que vos permitirá 

reconhecer vários agentes do Inferno a que chamais servos de Deus por 
ignorância. Lembre-se que todos estes pastores, profetas, apóstolos, 

bispos e outros chamados servos de Deus que pedem dinheiro quer para 
"consulta" quer para libertação, são demónios. Eles são agentes do 

Inferno. A sua extrema ganância está sempre presente para os trair. Estes 
demónios nunca foram servos de Deus, e nunca serão capazes de obedecer a 

Jesus Cristo. Satanás enviou-os para explorar a miséria dos pobres inocentes, 
arruinando-os financeiramente, e depois para os iniciar na bruxaria. 
 

Lembre-se que as expressões "demónios" e "agentes do Inferno" que utilizo para 

nomear estes feiticeiros, não são insultos. Estas serpentes são agentes de 
satanás enviados do mundo das trevas para se desviarem do caminho de Deus, 

todos aqueles que querem seguir Jesus Cristo o verdadeiro Deus. Quando cai na 
armadilha de lhes dar o seu dinheiro, abre-se por esta transacção uma porta de 

acesso a satanás na sua vida. Estes feiticeiros aproveitam esta porta aberta para 

assinar pactos entre ti e o mundo de satanás. Assim você se encontra rendido a 
satanás, mãos e pés atados. 
 

Eles não apenas o arruinam financeiramente, mas também o apresentam à 
bruxaria, orando por você. As chamadas orações que esses filhos do maligno 

dizem sobre você não são orações, são encantamentos. Por meio desses 
encantamentos, eles o iniciam na feitiçaria e o ligam ao mundo das trevas. E 

ainda é necessária a graça de Deus para obter um dia a verdadeira libertação. 
 

Todos vós que um dia viram estes feiticeiros pastores para "consultas" ou 
libertaçãos, saibam que assinaram pactos com satanás; saibam que, ao 

contrário do que pensam, em vez de serem libertos, foram iniciados. Você sai 
desses pastores demônios mais possuídos do que quando entrou. Saibam 

portanto, caros amigos, que estão possuídos. Precisa de libertação. Busque 
rapidamente a verdadeira libertação enquanto ainda há tempo. 
 

Saiba que Jesus Cristo o verdadeiro Deus nunca vendeu a salvação; Ele nunca 

vendeu a cura; e Ele nunca vendeu a libertação. E Proibiu estritamente os seus 
verdadeiros servos de vender cura ou libertação. Esta é a firme ordem que Ele 

deu a todos os Seus verdadeiros servos: "7E, indo, pregai, dizendo: É 
chegado o reino dos céus. 8Curai os enfermos, limpai os leprosos, 

ressuscitai os mortos, expulsai os demónios: de graça recebestes, de 
graça dai." Mateus 10:7-8. 
 

Nenhum verdadeiro servo de Deus pode violar este mandamento de Jesus Cristo. 

Saiba, portanto, que todos os chamados servos de Deus que pedem 
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dinheiro para rezar pelos doentes ou para libertar pessoas são 

demónios. Saiba também que mesmo aqueles que não pedem dinheiro antes 
da oração ou antes da libertação, mas que aceitam dinheiro após a cura ou após 

a libertação, são gananciosos. Jesus não pediu para curar ou libertar as pessoas 
primeiro, e só levar o dinheiro depois. Pelo contrário, Ele pediu para não tomar 

nada, nem antes da libertação ou cura, nem depois. De graça recebestes, de 
graça dai. Esta mensagem é clara, e é firme. 
 

E como podem ver por vós próprios, é de facto para este caso específico de 

oração, cura e libertação que o Senhor escolheu insistir na gratuidade. O 
Senhor insiste que a salvação, a cura, a libertação, e os milagres que ele realiza 

através dos Seus verdadeiros servos, sejam total e absolutamente gratuitos. 
São agentes de satanás demónios que fazem da oração, cura, libertação, 

ou milagres um negócio. 
 

Todos vocês que acreditam ser verdadeiros servos de Deus, nunca caiam na 

armadilha de receber dinheiro de ninguém em troca de oração, cura, libertação, 

ou milagres. E, se alguma vez cedeu à tentação da ganância e tirar 
dinheiro às pessoas para oração, ou cura, ou libertação, ou milagres, 

deve arrepender-se e devolver a todas essas pessoas o seu dinheiro. E 
mesmo nos casos em que são estas pessoas que após a sua cura, libertação ou 

milagre vieram dar-lhe dinheiro e você levou-o, arrepender-se e devolver a estas 
pessoas o seu dinheiro; caso contrário, você será responsável perante Deus. 

Deixem os filhos de Geazi fazer o trabalho do seu pai Geazi. Não os imite. 
Convido-vos a reler a história de Geazi em 2Reis 5 para refrescar a vossa 

memória. 
 

30- Libertação-espectáculo 
 

Caros irmãos e caros amigos, aqui está outro elemento de discernimento que 

vos permitirá reconhecer os agentes do Inferno que ignorantemente chamais 
servos de Deus. Muitos transformaram a libertação numa espécie de espectáculo 

horrível que tem lugar todos os dias de adoração. Vê-os empurrar pessoas no 
chão, quer empurrando-as ou soprando sobre elas, quer tocando-as com 

objectos de encantamentos, tais como pedaços de pano, etc. E enquanto fazem 
este espectáculo, outros feiticeiros caminham atrás deles para recuperar todas 

estas pessoas que vão cair. 
 

Se já leu o seu Novo Testamento pelo menos uma vez, verá que Jesus nunca 
fez uma libertação-espectáculo, e nenhum verdadeiro apóstolo de Jesus fez este 

tipo de libertação-espectáculo. Não verá este tipo de idiotice em qualquer parte 
da Bíblia. Lembre-se que todos estes pastores feiticeiros que fazem estes 

espectáculos são agentes do Inferno vindos do mundo das trevas com a missão 
de desviar os ignorantes. Se valoriza a sua salvação, fuja de todos estes 

demónios. 
 

31- Libertação e publicidade 
 

Os agentes de satanás que chamais por ignorância servos de Deus, dão-vos 

cada vez a impressão de serem imitadores de Cristo. Vamos ver o que o 
verdadeiro Cristo estava fazendo: 
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Mateus 9:27-30 "27E, partindo Jesus dali, seguiram-no dois cegos, clamando, 

e dizendo: Tem compaixão de nós, filho de Davi. 28E, quando chegou a casa, os 
cegos se aproximaram dele; e Jesus disse-lhes: Credes vós que eu possa fazer 

isto? Disseram-lhe eles: Sim, Senhor. 29Tocou então os olhos deles, dizendo: 
Seja-vos feito segundo a vossa fé. 30E os olhos se lhes abriram. E Jesus 

ameaçou-os, dizendo: Olhai que ninguém o saiba." 
 

Marcos 5:35-43 "35E estando ele ainda falando, chegaram alguns do principal 

da sinagoga; a quem disseram: A tua filha está morta; para que enfadas mais 
o Mestre? 36E Jesus, tendo ouvido estas palavras, disse ao principal da 

sinagoga:Não temas, crê somente. 37E não permitiu que alguém o seguisse, a 
não ser Pedro, Tiago, e João, irmão de Tiago. 38E, tendo chegado a casa do 

principal da sinagoga, viu o alvoroço, e os que choravam muito e pranteavam. 
39E, entrando, disse-lhes: Porque vos alvoroçais e chorais? A menina não está 
morta, mas dorme. 40E riam-se dele; porém, ele, tendo-os feito sair, tomou 

consigo o pai e a mãe da menina, e os que com ele estavam, e entrou onde a 
menina estava deitada. 41E, tomando a mão da menina, disse-lhe: Talita cumi 

que, traduzido, é: Menina, a ti te digo, levanta-te. 42E logo a menina se levantou, 
e andava, pois já tinha doze anos; e assombraram-se com grande espanto. 43E 

mandou-lhes expressamente que ninguém o soubesse; e disse que lhe 
dessem de comer." 
 

Como acabou de ler, Jesus não fez publicidade após os seus milagres, 

libertações, ou curas. O que fazem os demónios a que chamais servos de Deus 
ignorantemente? Assim que realizam os poucos milagres que realizaram desde 

o mundo de satanás, eles fazem-lhes publicidade em todos os lugares. Muitas 
vezes até convidam câmaras a filmar os seus milagres; uma forma de 

lhe dizer que sabem de antemão que vão fazer milagres. Esta é uma prova 
da manipulação de agentes de satanás. Os verdadeiros servos de Deus não 

sabem de antemão que vão realizar tal milagre ou tal libertação, pois não são 
eles que o fazem, é Jesus Cristo seu Mestre que o faz. E tudo o que o Senhor 

faz, ele fá-lo quando ele quer e como ele quer. Os satanistas, por seu lado, 
passam o seu tempo a publicitar as suas obras. Apresentam-se e fazem-se 

presentar em todo o lado pelos vários milagres que afirmam ter realizado; por 
meio de fotos de muletas, cadeiras de rodas e outros objectos que dizem ter 

recolhido após as sessões de milagres; etc. 
 

Para vós, Filhos de Deus, tomai o cuidado de nunca mais cair na armadilha 
destes satanistas. O Senhor escolheu expô-los e abrir-vos os olhos. Se ainda 

cair na armadilha de seguir um único agente do Inferno abusivamente chamado 
pastor ou servo de Deus, não terá mais desculpas. Saiba que todos aqueles que 

prometem milagres às pessoas são demónios. Estes milagres que lhe prometem 
são feitos do mundo de satanás. Nenhum verdadeiro servo de Deus pode 

prometer milagres às pessoas, uma vez que os verdadeiros servos de Deus 
raramente conhecem antecipadamente os diferentes milagres que o seu Mestre 

Jesus Cristo irá fazer. Se valoriza a sua salvação, fuja de todos estes demónios. 
 

32- Conversar com demónios 
 

Muitos pastores que são ignorantes enquanto fazem a libertação passam o seu 

tempo a conversar com espíritos impuros. Alguns passam horas e até dias a 
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conversar e a discutir com os espíritos imundos. Estas pessoas ignorantes 

apoiam a sua loucura pelo exemplo de Jesus diante do homem possuído da terra 
dos gadarenos em Marcos 5. Acreditando portanto imitar Jesus, estes chamados 

pastores passam todo o seu tempo, diante de cada caso de libertação, a 
conversar com os espíritos imundos. Muito frequentemente até se metem em 

lutas. Examinemos juntos esta passagem do Evangelho de Marcos. 
 

Marcos 5:1-13 "E chegaram à outra banda do mar, à província dos gadarenos. 
2E, saindo ele do barco, lhe saiu logo ao seu encontro, dos sepulcros, um homem 
com espírito imundo; ... 6E, quando viu Jesus ao longe, correu e adorou-o. 
7E clamando com grande voz, disse: Que tenho eu contigo, Jesus, Filho do Deus 
Altíssimo? Conjuro-te por Deus que não me atormentes. 8(Porque lhe dizia: Sai 

deste homem, espírito imundo). 9E perguntou-lhe: Qual é o teu nome? E lhe 

respondeu, dizendo: Legião é o meu nome, porque somos muitos. 10E rogava-
lhe muito que os não enviasse para fora daquela província. 11E andava ali 

pastando no monte uma grande manada de porcos 12E todos aqueles demónios 
lhe rogaram, dizendo: Manda-nos para aqueles porcos, para que entremos 

neles. 13E Jesus logo lho permitiu. E, saindo aqueles espíritos imundos, entraram 
nos porcos; e a manada se precipitou por um despenhadeiro no mar (eram quase 

dois mil), e afogaram-se no mar." 
 

Aqui está a passagem que muitos pastores ignorantes, bem como muitos 

pastores feiticeiros, exploram para justificar esta loucura que consiste em 

conversar com espíritos imundos cada vez que fazem a sua comédia, que muitas 
vezes qualificam como libertação. O que devemos aprender com esta passagem? 

 
Primeiro, esta libertação não é a única libertação que Jesus fez. No entanto, não 

se pode pensar em nenhum outro lugar onde Jesus tenha feito uma libertação e 
tido uma conversa com os espíritos imundos. 
 

Segundo, Jesus não passou horas discutindo com esse espírito impuro. Diante 
das súplicas desse espírito imundo implorando a graça de Jesus para que não o 

atormentasse de acordo com suas próprias palavras, Jesus perguntou-lhe seu 
nome, e então atendeu seu pedido, ordenando-lhe que libertasse o corpo do 

homem possuído, e vá para os porcos. 
 

Terceiro, o espírito impuro não disputava com Jesus. Pelo contrário, estava em 
completa subjugação a Jesus, como evidenciado pela sua reacção ao seu 

encontro com Jesus no versículo 6: "E, quando viu Jesus ao longe, correu e 
adorou-o." Além disso, Jesus, depois de perguntar o seu nome, não continuou 

a conversa; e quando Jesus ordenou que aqueles demónios saíssem, eles saíram 
imediatamente. 
 

Agora peça aos pastores ignorantes, e a todos aqueles feiticeiros que fingem ser 

pastores, que lhe mostrem onde Jesus passou horas a falar com aquele espírito 
impuro. Para além do facto de que Jesus teria perguntado o nome deste 

demónio, Ele não teve outra conversa com ele. Peça aos pastores tolos que 
conversam com demónios sob o pretexto de imitar Jesus, para lhe mostrar outra 

conversa que Jesus teve com aquele espírito impuro, ou qualquer outro espírito 
impuro. Todo o tempo que Jesus levou a perguntar o nome deste demónio e a 

expulsá-lo durou apenas alguns segundos. Todos aqueles feiticeiros que passam 
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tempo a perguntar os nomes de demónios supostamente para imitarem Jesus, 

que imitem Jesus até o fim. Que se certifiquem de que sua conversa com os 
demônios, até a expulsão desses demônios, dure apenas alguns segundos. 
 

Para todos os pastores que acreditam pertencer a Jesus Cristo, se alguma vez 
caíram neste tipo de armadilha por ignorância, arrependam-se e acabem com 

esta prática. Não imitar mais os agentes de satanás. Já não copiar as práticas 
dos feiticeiros que consistem em passar horas e até dias a conversar com os 

seus companheiros demónios. Saiba de agora em diante que não deve discutir 

com espíritos impuros. A libertação não consiste nem em falar, nem em 
discutir, nem em lutar com demónios, mas sim em expulsá-los. A 

libertação consiste em expulsar os demónios dos corpos que ocupam. 
 

E para expulsar estes espíritos impuros, não é necessário conhecer os seus 

títulos no seu mundo, nem os seus papéis e postos no exército de satanás. Não 
caiam mais na armadilha destes satanistas que vos ensinam os chamados nomes 

dos demónios, os seus títulos, os seus papéis, as suas fileiras, os seus dias de 
operação, etc. Não o fazem para expor demónios, fazem-no para vos distrair e 

vos desviar do verdadeiro combate espiritual, a fim de melhor vos iniciar na 
bruxaria. Lembre-se de uma vez por todas, que não tem negociações a fazer 

com demónios. Eles não são seus amigos. 
 

33- Os antigos satanistas 
 

Deixem-me abrir um parêntese aqui e lembrar-vos de algo importante. No 
ensinamento sobre "Advertência Testemunhos", revelei-vos que muitos 

daqueles que freqüentemente chama "Antigos Satanistas", são simplesmente 
satanistas. No entanto, quando se lêem os seus testemunhos, verifica-se que 

alguns deles passaram por verdadeiras libertações. Há mesmo alguns que foram 
libertos pelo próprio Senhor Jesus, e foram verdadeiramente libertos. Mas como 

é que continuam a ser verdadeiros satanistas, como vos declaro? É porque não 
conseguem viver a nova vida em Cristo, e encontram-se quase 

automaticamente, a reabrir as portas aos demónios após apenas algum tempo 
no Senhor. 
 

Como estas pessoas no satanismo estavam habituadas a usar o próprio poder e 

a manipular o poder a seu bel-prazer, muitas vezes não conseguem viver o nosso 
tipo de vida. Sabeis que nós, Filhos de Deus, não temos poder; não manipulamos 

nenhum poder; não temos a possibilidade de o fazer. Esperamos sempre o 
Senhor. É Jesus Cristo que é o nosso poder, e ele age apenas quando ele quer, 

não quando nós queremos. Quanto aos satanistas, eles têm a possibilidade de 
manipular o seu poder, e de o utilizar quando quiserem. É por isso que não 

hesitam em fazer encantamentos sobre nós, sempre que quiserem. Eles são os 
que detêm o seu poder, ao contrário de nós, Filhos de Deus. 
 

Quando estes antigos satanistas chegam a Jesus, e percebem que já não podem 

usar o seu poder livremente, voluntariamente, e como desejam, torna-se algo 
muito difícil para eles aceitarem. É por isso que eles acabam sempre, quase 

todos eles, por regressar ao seu mundo. É preciso uma graça especial de Deus, 
eu quis dizer um milagre, para um antigo satanista se submeter à Verdade, à 

Sã Doutrina de Cristo, e permanecer fiel a Jesus até ao fim. 
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33.1- O caso do bruxo Simão 
 

Este exemplo do seu colega, o bruxo Simão, em Atos 8, permite-vos 
compreender o que vos estou a revelar. 
 

Atos 8:5-23 "5E, descendo Filipe à cidade de Samaria, lhes pregava a Cristo. 6E 
as multidões unanimemente prestavam atenção ao que Filipe dizia, porque 

ouviam e viam os sinais que ele fazia; 7Pois que os espíritos imundos saíam de 

muitos que os tinham, clamando em alta voz; e muitos paralíticos e coxos eram 
curados. 8E havia grande alegria naquela cidade. 9E estava ali um certo 

homem, chamado Simão, que anteriormente exercera naquela cidade a 
arte mágica, e tinha iludido a gente de Samaria, dizendo que era uma 

grande personagem. 10Ao qual todos atendiam, desde o mais pequeno até ao 
maior, dizendo: Este é a grande virtude de Deus. 11E atendiam-no a ele, porque 

já desde muito tempo os havia iludido com artes mágicas. 12Mas, como cressem 
em Filipe, que lhes pregava acerca do reino de Deus e do nome de Jesus Cristo, 

se baptizavam, tanto homens como mulheres. 13E creu até o próprio Simão; 
e, sendo baptizado, ficou de contínuo com Filipe; e, vendo os sinais e as 

grandes maravilhas que se faziam, estava atónito. 14Os apóstolos, pois, que 
estavam em Jerusalém, ouvindo que Samaria recebera a palavra de Deus, 

enviaram para lá Pedro e João. 15Os quais, tendo descido, oraram por eles para 
que recebessem o Espírito Santo. 16(Porque sobre nenhum deles tinha ainda 

descido; mas somente eram baptizados em nome do Senhor Jesus). 17Então 

lhes impuseram as mãos, e receberam o Espírito Santo. 18E Simão, vendo 
que pela imposição das mãos dos apóstolos era dado o Espírito Santo, 

lhes ofereceu dinheiro, 19Dizendo: Dai-me também a mim esse poder, 
para que aquele sobre quem eu puser as mãos receba o Espírito Santo. 
20Mas disse-lhe Pedro: O teu dinheiro seja contigo para perdição, pois cuidaste 
que o dom de Deus se alcança por dinheiro. 21Tu não tens parte nem sorte 

nesta palavra, porque o teu coração não é recto diante de Deus. 22Arrepende-
te pois dessa tua iniquidade, e ora a Deus, para que porventura te seja perdoado 

o pensamento do teu coração; 23Pois vejo que estás em fel de amargura, e em 
laço de iniquidade." 
 

Estes feiticeiros ou os chamados antigos bruxos dificilmente podem suportar 

viver sem poder. Não estão prontos a esperar que Jesus actue neles de acordo 
com a sua vontade. Eles preferem sempre agir por si próprios. A sede de ser 

poderoso ou o desejo de permanecer poderoso os traz de volta ao acampamento 
de satanás. Eles reabrem as portas aos demónios, que vêm para possuí-los 

novamente, e sua condição atual piora. Os antigos satanistas são cães que 
regressam ao seu vómito, são porcas lavadas que mergulham de novo no 

pântano. "Deste modo sobreveio-lhes o que por um verdadeiro provérbio se diz: 
O cão voltou ao seu próprio vómito, e a porca lavada ao espojadoiro de lama." 

2Pedro 2:22 
 

33.2- Cuidado com os chamados antigos satanistas 
 

Portanto, tenha muito cuidado com estes chamados "antigos satanistas", que 

hoje em dia vagam os chamados programas de televisão cristãos, e que 
seduzem as pessoas com os seus testemunhos. Não os siga como servos de 

Deus; não os tome por servos de Deus, anciãos da Igreja. Basta considerá-los 
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como qualquer cristão a quem o Senhor tenha concedido a graça de ser salvo. 

Por conseguinte, até regressarem ao seu mundo, como quase sempre fazem, 
são apenas cristãos comuns, e devem ser considerados como tal. Saiba muito 

bem que o facto de estas pessoas terem conhecido as profundezas de satanás 
as traz sempre de volta. Quem tem ouvidos para ouvir, que o ouça. 
 

Além disso, tomei o tempo de vos avisar contra os títulos que estes chamados 
antigos satanistas trazem. É o que irá ler no ensino sobre "Anciãos da Igreja", 

que encontrará no site mcreveil.org. Todas estas pessoas pomposamente se dão 
títulos de servos de Deus, e cada uma delas finge ser um ancião da Igreja. Cada 

um dá a si próprio o título de que gosta. Alguns dão-se o título de Evangelista, 
outros de Pastor, outros de Doutor, outros de Profeta, e ainda outros de 

Apóstolo. Alguns até começam com um título, e mudam esse título algumas 

semanas ou meses mais tarde, de acordo com a sua conveniência. Alguns que 
já tinham ascendido ao título de Apóstolo, até mudaram novamente o seu título, 

e tornaram-se "Bispos", já que lhes foi dito que o título de "Bispo" é ainda maior. 
 

É assim, amado, que se reconhece o povo de satanás. Eles só procuram glória 

e poder. Eles gostam de ser vistos, gostam de ser respeitados, gostam de ser 
reconhecidos como poderosos, gostam de ser reconhecidos como grandes. Como 

já viram ao ler os seus testemunhos, cada um exibe com ostentação suficiente 
o título que tinha no mundo das trevas, e geralmente falam dele com grande 

orgulho. Quando você os ouve falar sobre isso, compreende com um pouco de 

discernimento, que eles continuam a invejar o lugar que ocupavam no campo 
de satanás. Eles vêem-se muito pequenos na casa de Deus. É para compensar 

a sua frustração e para compensar a sua antiga posição perdida, que eles 
rapidamente dão a cada um deles um título, e fazem o esforço de escolher um 

título bastante grande. É por isso que se descobrem a mudar de título. 
 

Acabaram por trivializar o título de Ancião da Igreja. Como no tempo de 

Jeroboão, cada um deles torna-se um padre à sua maneira. Confundem a casa 
de Deus com os lugares altos. Sim, a Igreja de Jesus Cristo tornou-se um lugar 

elevado para eles, e podem tornar-se padres de acordo com os seus desejos. 
1Reis 13:33 "Depois dessas coisas, Jeroboão não deixou o seu mau caminho; 

antes, dos mais baixos do povo tornou a fazer sacerdotes dos lugares altos; a 

quem queria, lhe enchia a mão, e assim era um dos sacerdotes dos lugares 
altos." 
 

Quero lembrar-vos mais uma vez que um antigo satanista não é um 
Ancião da Igreja, e que um antigo satanista não pode sequer tornar-se 

um Ancião da Igreja. Tem a explicação deste ponto no ensino sobre "Anciãos 
da Igreja", que encontrará no site www.mcreveil.org. Ser um antigo satanista 

não qualifica nenhum homem para se tornar um Ancião da Igreja. É exactamente 
o contrário o que é verdade. Ser um antigo satanista desqualifica bastante 

qualquer homem de se tornar um Ancião da Igreja. Servir satanás não pode 
tornar-se um atalho para se tornar um Ancião da Igreja. O título de 

verdadeiro Ancião da Igreja é merecido, e os critérios para se tornar um Ancião 

da Igreja foram claramente estabelecidos pelo Senhor na Sua palavra. 
 

Filhos de Deus, é tempo de acordar e regressar à palavra de Deus tal como está 

escrita. A Bíblia não mudou, e Deus não tem a intenção de mudar a sua palavra. 
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Nunca se esqueça disso: Deus julgar-nos-á apenas pelo que está escrito a 

preto e branco na Bíblia. Agora, vamos fechar os parênteses sobre os antigos 
satanistas, e voltemos ao ensinamento sobre a libertação. 
 

34- Como viver após a libertação? 
 

Lembra-te muito bem, amado, que a libertação não é um acto irreversível. Não 
se trata de uma viagem de ida. A libertação não é um ovo partido. Todos sabem 

que quando um ovo é partido, já não podem apanhá-lo, juntá-lo e trazê-lo de 
volta ao seu estado original. Este não é o caso da libertação. Pode a qualquer 

momento desfazer a sua libertação, e mesmo muito facilmente. Tudo o que tem 
de fazer é reabrir as portas que tinha acabado de fechar, e os mesmos demónios 

voltarão, e em maior número. Isto é o que o Senhor Jesus nos revela nas 
passagens seguintes: 
 

Lucas 11:24-26 "24Quando o espirito imundo tem saído do homem, anda por 

lugares secos, buscando repouso; e, não o achando, diz: Tornarei para minha 
casa, donde saí. 25E, chegando, acha-a varrida e adornada. 26Então vai, e leva 

consigo outros sete espíritos piores do que ele, e, entrando, habitam ali; e o 
último estado desse homem é pior do que o primeiro." 
 

João 5:14 "Depois Jesus encontrou-o no templo, e disse-lhe: Eis que já estás 

são; não peques mais, para que te não suceda alguma coisa pior." 
 

2Pedro 2:20-22 "20Porquanto se, depois de terem escapado das corrupções do 
mundo, pelo conhecimento do Senhor e Salvador Jesus Cristo, forem outra vez 

envolvidos nelas e vencidos, tornou-se-lhes o último estado pior do que o 
primeiro. 21Porque melhor lhes fora não conhecerem o caminho da justiça, do 

que, conhecendo-o, desviarem-se do santo mandamento que lhes fora dado; 
22Deste modo sobreveio-lhes o que por um verdadeiro provérbio se diz: O cão 

voltou ao seu próprio vómito, e a porca lavada ao espojadoiro de lama." 
 

Saiba, portanto, que cabe a si preservar a sua libertação. Quando o Senhor vos 
concede a graça de serdes libertados, deveis acarinhar a vossa libertação. Deve 

cuidar da sua vida para que não abra mais a mais pequena porta a satanás. Tem 
de fazer da busca da santificação a sua nova vida. É preciso fazer o esforço de 

caminhar na vitória. Caminhar na vitória consiste em levar uma vida de 
obediência a Deus, uma vida de combate espiritual, intercessão, jejum, 

renúncia, fé, purificação, etc. Reler o ensinamento intitulado "Combate 
Espiritual", mais precisamente o título "Como Viver Como Um Vitorioso". 

Encontrará este ensinamento no site www.mcreveil.org, na secção 
Ensinamentos. 
 

Não se pode viver vitoriosamente, seguindo os pastores bruxos. Apenas pelas 

suas mensagens feitas a partir do mundo das trevas, eles possuem você. Este é 
o exemplo daqueles demónios irrequietos que se intitulam "generais de deus", 

e que passam todo o seu tempo a ensinar-vos obscenidades. Todas as suas 
mensagens giram em torno do sexo. Estes demónios para vos contaminarem e 

vos iniciarem em bruxaria através das suas mensagens satânicas, dizem-vos 
que o sexo não é tabu, e que é importante que ensinem aos filhos de Deus tudo 

sobre sexo. Infelizmente, possuiu pessoas que as ouvem a ponto de apreciar. 



A LIBERTAÇÃO Página 44 de 47 
 

É livre de fotocopiar e distribuir este livro.      Mas é proibido modificá-lo ou alterá-lo. 

Pode mostrar-nos apenas um lugar na Bíblia onde o Senhor Jesus ou os seus 

discípulos ensinaram abominações sexuais ao povo de Deus? 
 

Saiba que o simples facto de ouvir as mensagens podres destes demónios o 

possui você. São espíritos imundos que atrai para dentro de si, ouvindo estes 
agentes do Inferno. Alguns de vós compreenderão que depois de terem escutado 

as mensagens obscenas daqueles demónios a que chamam generais de deus e 
antigos satanistas, se encontraram em pecados sexuais que nunca tinham 

cometido, e em práticas abomináveis em que nunca se tinham encontrado. 
 

Estes agentes de satanás são muito astuciosos. Muitos destes temíveis 
satanistas, a fim de o iniciar você as abominações sexuais, mostram-lhe 

imagens e vídeos de cenas de abominações sexuais com o pretexto de 
querer expor e pôr a nu práticas estranhas que as pessoas fazem. Estes 

demónios contaminam você com pornografia, dando a impressão de expor as 
obras de satanás. Na realidade, é uma estratégia bem montada a partir do 

mundo das trevas para iniciar você aos pecados sexuais. Quando você cai na 

armadilha de ver estas abominações, é imediatamente possuído. 
 

E como estamos na era da televisão e do digital, cada um destes demónios criou 

o seu próprio canal para transmitir ao vivo todas as suas abominações e 
encantamentos. Amado, se valorizas a tua salvação, foge de todos estes 

demónios. Se não quiser encontrar-se no Inferno para a eternidade, fuja de 

todos estes agentes do Inferno. O Senhor avisou-vos. 
 

Todos estes chamados servos de Deus que fazem a libertação-espectáculo são 

demónios. Se conhecer algum pastor que faça o que chamam de 
libertação ao vivo nos canais de televisão, saiba que é um agente de 

satanás. Foge deles! Estas pessoas perversas humilham os pobres possuídos, 
e expõem-nos ao vivo aos olhos do mundo inteiro. Observamos em todo o 

mundo estas pessoas possuídas rolarem no chão, algumas urinam sobre si 

próprias, outras babam-se, outras ainda se aliviam, e estas imagens chocantes, 
degradantes, e humilhantes correm pelo mundo. Precisa realmente que lhe diga 

que só os agentes do Inferno são tão maus e que têm tanto prazer em humilhar 
as pessoas vulneráveis e mostrá-las ao vivo desta forma? 
 

Se queres manter a tua libertação, foge de todos os pastores feiticeiros e de 
todos aqueles satanistas que receberam de satanás a missão de te conduzir ao 

Inferno. Fujam também de todas aquelas igrejas satânicas que vocês 

ignorantemente chamam igrejas despertas, e que passam o seu tempo a pregar 
a prosperidade, e a fazer libertação-espectáculo. Recomendo-lhe que leia ou 

releia o ensino sobre "Discernimento", para saber como reconhecer e 
identificar todos estes pastores de satanás e todas estas igrejas satânicas. 

Encontrará este ensinamento no sítio www.mcreveil.org. 
 

35- Conclusão 
 

Eu bendigo o Senhor, o Deus de Abraão, o Deus de Isaac, e o Deus de Jacob, 

que me concedeu a graça de tornar este ensinamento disponível ao povo de 
Deus, para que os filhos de Deus deixem de ser maltratados, abusados e 

torturados pelos agentes de satanás que são chamados pela ignorância servos 
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de Deus. Alguns destes demónios até se autodenominam "generais de deus". 

Saiba que quando eles falam de generais de deus, falam de generais do seu 
deus, e não do nosso Deus. 
 

Lembra-te de uma vez por todas, amado, que todos estes brincalhões que se 
intitulam "Generais de Deus" são todos demónios. Deus, o Criador do Céu e 

da Terra, o Verdadeiro e Único Deus, nunca deu este título a ninguém na terra. 
São demónios que no seu mundo recebem este título de satanás seu amo, e que 

vêm apresentar-vos os seus títulos. O único problema é que eles são desonestos. 
Revelam-lhe os seus títulos, mas optam por não especificar que estes títulos 

lhes vêm do mundo das trevas. Escondem-se para vos dizer que são os generais 
do seu deus lucifer, não o verdadeiro Deus de Abraão, Isaac e Jacob a quem 

servimos. 
 

Regozijo-me por, a partir deste ensinamento, todos os verdadeiros filhos de 
Deus obterão a libertação tão há muito procurada. Cada verdadeiro filho de Deus 

será finalmente libertado: livre da ignorância, livre da cegueira, livre da 
incredulidade, livre de todos os laços, livre de todo o domínio satânico, e livre 

de todas as maldições. Sim, todos os verdadeiros filhos de Deus serão, 
doravante, libertados. Livrado de cada demónio, livrado de cada espírito impuro, 

livrado de cada pacto satânico, livrado de cada distracção, livrado do sono 
espiritual, livrado do Inferno, livrado de cada fardo inútil. 
 

Que o verdadeiro Deus, criador do Céu e da Terra, aquele que se apresenta em 

Isaías 45:18 como O Único Deus, seja glorificado por ter aceitado olhar com 
compaixão para os seus pobres filhos nós somos, e o que ele se lembrava de 

nós, e finalmente decidiu nos libertar e nos levantar. Só a ele toda a glória no 
nome de Jesus Cristo, seu Filho unigênito! Amém! 
 

Amados irmãos, não há nada mais feliz para um homem do que ser o templo 

exclusivo do Espírito Santo. Quando é Jesus Cristo que habita em si, a vida na 
terra é menos complicada. Só isto é razão suficiente para que, ninguém tolere 

ser uma morada de demónios. Só esta razão é suficiente para que nenhuma 
pessoa sensata aceite passivamente abrigar criaturas abomináveis no seu corpo, 

quando o único Deus verdadeiro quer fazer deste corpo o seu templo. 
 

Para vós, possuídos, os chamados cristãos, que parecem gostar do vosso estado, 
esta mensagem deve finalmente acordar-vos. Agora que você compreendeu 

que nenhuma pessoa possuída pode ascender ao Céu, já não é necessário 
implorar que você procure a sua libertação. É com todo o seu coração que deve 

buscar a libertação. O Inferno é Real, e você conhece-o muito bem. 
 

Por todos vós, verdadeiros servos de Deus, fazei um esforço para vos manterdes 

puros. Evite ao máximo abrir por ignorância, negligência, compromisso, e falta 

de firmeza, portas a satanás e aos seus demónios. Não caia nas armadilhas que 
as bruxas lhe montam de cada vez, dando-lhe a impressão de que elas estão à 

procura de libertação. Saiba que muitos agentes de satanás que vêm em busca 
de libertação, vêm antes para sugar o poder de Deus em você, e para aniquilar 

a unção de Deus na sua vida. Peça ao Senhor discernimento e revelação para 
ser capaz de identificar aqueles que querem a verdadeira libertação e aqueles 

que vêm para lhe montar armadilhas. Nunca ore duas vezes por qualquer 
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bruxa por quem você já orou e que, pela primeira vez, voluntariamente 

escondeu seus pecados e algumas de suas obras de bruxaria. Tais bruxas 
são agentes de satanás em missão contra você. 
 

Antes de rezar por qualquer agente de satanás, primeiro peça-lhe que se 
assegure de que todas as suas obras de feitiçaria são confessadas. Se ele vos 

assegura que confessou toda a sua feitiçaria e expôs todos os planos de satanás, 
rezai por ele com fé de acordo com o discernimento ou revelação que o Senhor 

vos dará. Se ele tiver sido honesto, será liberado. Mas se o mesmo agente de 
satanás voltar mais tarde para lhe pedir perdão, dizendo-lhe que tinha mentido 

durante a sua confissão ao esconder algumas das suas obras de feitiçaria, 
enquanto lhe pedia para rezar por ele novamente, saiba que está a lidar com 

um agente de satanás em missão atrás de si. Não desperdice o menor segundo 

para rezar por ele novamente. É geralmente o trabalho de agentes de satanás 
mulheres. São bruxas formidáveis. 
 

Finalmente, considero importante enfatizar este ponto fundamental: Por muito 
que se lembre que a libertação pessoal não deve ser para si um meio de esconder 

os seus pecados, por muito que se lembre que não deve expor toda a sua vida 
de cada vez diante de todos sob o pretexto de querer obter a libertação. Esta 

precisão é tanto mais necessária quanto muitos feiticeiros ignorantemente 
chamados de pastores, forçam as pessoas a confessar todos os seus pecados 

diante de todos, como condição para serem libertos. Esta prática é satânica. 

Fugir destes feiticeiros. É uma armadilha que eles estão preparando para você. 
O objectivo procurado por estes agentes do Inferno é, por um lado, 

humilhar-vos e expor-vos desnecessariamente e, por outro lado, sujar 
as mentes e pensamentos de todos aqueles que irão ouvir as vossas 

confissões. Essa prática vem do mundo das trevas. 
 

Filhos de Deus e servos de Deus em todo o mundo, todos vós que tendes 

Jesus Cristo como vosso Mestre, tomai desde já momentos de jejum e 
oração, para implorar ao Senhor que vos envie o Elias que ele vos 

prometeu para o último avivamento, sem o qual ele amaldiçoará esta 
geração. Multiplique jejuns, orações e súplicas! 
 

A graça seja com todos os que amam a nosso Senhor  

Jesus Cristo em sinceridade! 
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Convite 
 

 

Queridos irmãos e irmãs, 
 

Se fugiu das falsas igrejas e quer saber o que deve fazer, aqui estão as 
duas soluções à sua disposição: 

 
1- Veja se à sua volta há outros filhos de Deus que temem a Deus e 

desejam viver de acordo com a sã doutrina. Se encontrar algum, sinta-
se à vontade para se juntar a eles. 

 
2- Se não encontrar nenhum e desejar juntar-se a nós, as nossas portas 

estão abertas para si. A única coisa que lhe pediremos é que leia 
primeiro todos os Ensinamentos que o Senhor nos deu, e que podem ser 

encontrados no nosso site www.mcreveil.org, para lhe assegurar que 
estão em conformidade com a Bíblia. Se os achar que estão de acordo 

com a Bíblia, e se estiver disposto a submeter-se a Jesus Cristo, e viver 

de acordo com as exigências da Sua palavra, nós o receberemos com 
alegria. 

 
A graça do Senhor Jesus Cristo seja convosco! 
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